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i El consejero de Obras Públi- 
J i cas y Ordenación del Territorio 

I de la Junta, Antonio de Meer se 
| comprometió ayer ante el alcal- 
t de de Avila. Mario Galán, a 
i subvencionar en un cincuenta 

A | por ciento las obras que se han 
1 realizado desde el verano para 
| paliar la carencia de agua. El 

alcalde estuvo en Valladolid 
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acompañado por los concejales 
Angel Acebes y Santiago Gu
tiérrez.

Por otra parte, atendiendo a la 
otra propuesta del Ayuntamien
to, la Consejería ha asumido 
realizar un triple estudio que 
contemplaría el suelo del em
balse del Voltoya, la pérdida de 
caudal de agua que hay en la red 
general y la rentabilidad y fun
cionamiento de la actual de
puradora.

Esta última parte del estudio
:ontemplaría la posibilidad de, v-oaiempiana la posibilidad de 

p ampliar la capacidad de la depu- 
Liadora y también la de la que se 

'^’ L construirá próximamente.

| CONTINUA LA NO 
POTABILIDAD DEL AGUA

Aunque en los análisis preven- 
i tivos del agua realizados ayer se 
! observó una nueva mejoría, con- 
!Ünúa la no potabilidad. La me- 

1 Sí

lia

pjora de los componentes quími- 
?cos, perjudicada por el arrastre 
^delas lluvias de los últimos días 
í^o ha Sido suficiente para pasar 

¡tf l’*.®?tado de sanitariamente per-
*^sible. Si lós análisis defini- 

1 Üvos del agua recogido el 27. que 
V 86 realizan a las 48 horas y los 

dot preventivos del agua de ayer 
líífe'^^'^’dierán en mantener la 
leí mejoría, se abriría la posibilidad 
[re, E ® permitir el consumo sin riesgos.

^M ^^ vertiente política del 
se desconoce si el 

el pasado fin de semana en 
^íniora. ha tratado el tema del

A° ^® Concejales Socialistas
Atamiento de Avila, res- 

^l»«Jnsables del área de suministro. 
3s ifc ^^Poco se ha dado respues- 
losl ' P*^^ ahora, a la pregunta del

Mejora el agua; pero se mantiene su no potabilidad

La Junta de Castilla y León subvencionará el 
50 por ciento de los gastos del agua

JO Mayor estará completamente entubadoy
LUMBRERAS

diputado de Izquierda Unida, 
Nicolás Sartorius en torno a si ei 
Ministerio del Interior pensaba 
declarar a Avila zona catastró
fica y si el Gobierno Civil había 
dado cuenta al Ministerio Fiscal 
de las “graves responsabilidades’; 
manifestadas. La interpelación 
incluía también la pregunta “¿va 
a correr la Administración Cen
tral con la responsabilidad de 
financiar —con cargo a los 
departamentos que corresponda— 
las obras de infraestructura ne
cesarias para evitar que estas 
situaciones se repitan en el 

futuro y todo ello a la vista de la 
incapacidad demostrada por el 
Ayuntamiento de Avila?”.
RETRASO EN LAS OBRAS DE 
CANALIZACION DE 
RIO MAYOR

Las obras de entubado del 
canal de Río Mayor se (desarrollan 
a un ritmo tal vez más lento del ' 
que se esperaba. El terreno por el i 
que discurre ofrece indudables i
dificultades, tanto para el acceso 
de los vehículos que transportan 
los tubos como para los propios 
trabaj^ores. En estos momentos.

una de las empresas encargadas 
de realizar los trabajos, la de José 
Tomás Rodríguez, está entuban
do ya el canal en el sector 
comprendido entre la carretera 
de Navalmoral y la de El Barraco. 
Aunque en ese sector el acceso 
es más fácil que en el compren
dido entre el azud y la carretera 
de Navalmoral, el canal se en
cuentra a una profundidad, desde 
el nivel del suelo, mucho mayor, 
lo que obliga a trabajar dentro de 
auténticas trincheras. Teniendo 
en cuenta que desde la carretera 
de Navalmoral a la de El Barraco 
el canal tiene una longitud apro
ximada de ocho kilómetros, es
casos, yque cuando en la tarde 
de ayer terminó la jornada la
boral estaba entubacía una, lon
gitud de unos mil quinientos 
metros, restan todavía por en
tubar unos seis kilómetros hasta 
alcanzar el kilómetro 13 de la 
carretera de El Barraco. La otra 
empresa que trabaja en la obra, 
la de Estanislao Madruga, con
tinúa en el primer sector, entu
bando desde el azud hasta la 
parte ya concluida en ese sector. 
Desde, el azud hasta la carretera 
de Navalmoral, el canal tiene 
una longitud aproximada de 
siete kilómetros escasos.

El mayor problema que pue
den encontrar los trabajadores 
de ahora en adelante es la posi
bilidad de la llegada de los hielos. 
El tiempo frío dificultaría los 
trabajos y haría que el ritmo de 
los mismos fuera más lento de lo 
que hasta ahora ha sido. De 
cualquier forma, y siempre que 
no se produzca una precipita
ción de nieve (que obligaría a 
interrumpir los trabajos) es pro
bable que la obra pueda estar 
terminada en la primera 'quin
cena de noviembre.

Contimian fugas 
de diputados del 
PNV al Grupo Mixto
Madrid. Efe.

Joseba Azkárraga, ex dipu
tado del PNV, se integró hoy 
en el grupo mixto del Congre
so, una vez que la mesa de la 
Cámara admitió a trámite su 
petición de baja en el grupo 
de nacionalistas vascos.

Azkárraga es el segundo de 
los diputados “críticos” del 
PNV que ha abandonado este 
partido para ingresar en Soli
daridad Vasca (Euskao Alkar- 
tasuna), formación política li
derada por Carlos Gciraikoet- 
xea.

Leopoldo Torres, vicepre
sidente primero del Congre
so, dijo hoy que esta nueva 
“fuga” al grupo mixto no alte
ra la articulación del PNV en 
grupo parlamentario propio, 
a pesar de que queda con sólo 
cuatro diputados.

El reglamento de la Cámara 
Baja permite mantener grupo 
propio a las formaciones ya 
constituidas que no pierdan 
más de la mitad de los cinco 
diputados exigidos.

El otro ex "crítico” del PNV 
que abandonó hace días este 
partido y su correspondiente 
grupo en eí Congreso es el 
diputado Emilio Oliveri, que 
también pertenece al partido 
de Garaikoetxea.

La última aportación al gru
po mixto es la del miembro de 
la Agrupación Canaria Inde
pendiente (ACI), Luis Mardo
nes, que sustituye a su com
pañero Manuel Hermoso, 
quien deja el escaño para 
presentarse a las próximas 
elecciones municipales en Te
nerife. ■'

^Volverán a dirigir 
los 

^bitros de 
Regional

reunión celebrada 
1 Ine ? ^arde noche de ayer en 

i Colegio Co-
Arbitros de Fútbol 
*®® colegiados de 

fe f°n®.?®8*O”®í (Preferen- 
y^J' Ordinaria), decidieron 

? dirigir encuentros a
^® Avila capital y |''^ovinc¡a.

El obispo de la Diócesis con centenares de alumnos

El Diocesano celebró el Día Mundial de la Paz

Página 12

yunientó el 
'’'.“Ulero de
’'Sitantes a Avila

producido un in- 
®Í 2® P®*" ciento en 

visitantes a Avi- 
meses de vera- 

tíodo dTï^® ®’ mismo 
Sterior. * ^‘empo del año

M Página 16

Ayer, el Colegio Diocesano 
celebró, en solidaridad con el 
llamamiento efectuado por el 
Papa Juan Pablo II, el Día Mun
dial de la Paz; el acto, en el que 
estuvieron presentes el obispo 
de la Diócesis, Felipe Fernández 
y el franciscano padre Jesús, 
consistió en una reflexión sobre 
lo que es y lo que significa la paz, 
realizada por los alumnos con 
los tutores. Tras esta reflexión y 
el consiguiente trabajo en equi
po, tuvo lugar un encuentro 
sencillo en el patio del colegio 
donde el obispo, el director del 
centro y el padre franciscano se 
dirigieron a los centenares de 
alumnos allí presentes refirién
dose a la importancia de la paz.

Los alumnos del primer y 
segundo ciclo, por su parte, 
celebraron un sencillo acto re
zando una oración por la paz, 
uniendo sus' mano^ en señal de 
solidaridad y formando, en me
dio de un círculo la palabra paz. El obispo de la Diócesis presidió la oración por la paz en el Colegio Diocesano LUMBRERASMCD 2022-L5
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Mañana, miércoles,
29 de octubre

SANTORAL Ss. Maximiliano, ob.: 
Cenobio, pb.: Eusebia. Edelina, vgs.; 
Ginés, Jacinto, Lucio, Quinto y Feli
ciano, mrs. Valentín, Narciso, Juan, 
Donato, Germán. Remigio, Esteban y 
Terencio, obs.: Teodoro, ab.; Eulalio, 
mj.

Misa: De Feria.
Sol: 6,40 a 17.56.—Luna: 2,8 a 

15,30.
Luna nueva el 2 en Escorpión.

FARMACIAS
Hoy martes, día 28: Don T eodoro 

Aparicio Gutiérrez. Avenida de José 
Antonio, 18. Teléfono: 22 01 96.

Mañana miércoles, día 29: Herede
ro de don Antonio Vinuesa. Reyes 
Católicos, 31. Teléfono: 21 13 35.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45: “EL HER
MANO BASTARDO DE DIOS”. (Todos 
los públicos).

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E
DIA 27 DE OCTUBRE

100.000 pesetas al número 0462. 
1.250 pesetas al número 0461. 
1.2 50 pesetas al número 0463.

TERMINACIONES

462: 5.000 pesetas. 
62: 500 pesetéis. 
2: 50 pesetas.

RADIO

RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: La noche es de Pilar. 06.00: 
Hoy en España. 07.50: Resumen in
formativo regional y local. 08.00: Hoy 
en España 09.00: Objetivo: Hora 13. 
13.00: Las cuatro estaciones. 13.30: 
El Rincón de la Gloria 14.00: Infor
mativo Regional 14,15: Informativo 
local. 14.30: Deportes. 15.00: Top 70. 
16,00: Así, simplemente. 17,00: Nadie 
es probeta en su tierra 18,00: La casa 
por la ventana 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva 21.00: 
Radi odeporte. 21.30: Follow Through 
22.00: Mañana ya verás. 23.45: Bole
tín Informativo de RCE.

ANTENAS
00: Supergarcía en la Hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de Estre
llas (Carlos Pumares). 4: Los 33 de 
Antena 3, con Gomaespuma. 5: Re
petición de Supergarcía en la Hora 
Cero, 6,30: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: Viva la 
Gente (Jesús Hermida/Jesús Sán
chez). 15: Crónica 3 (Julián Nieto). 
15,30: Las tardes de Antena 3 (Mi
guel Angel Nieto). 19,: Antena de 
Castilla y León (Federico Gallego). 
20: Los 33 de Antena 3, Especial 
Gomaespuma. 22: La salud es lo que 
importa (M? Luz Muñoz). 23: Hora 
cero (Miguel Angel García Juez).

RADIO 80

24 horas de la mejor música en 
estéreo, con las 1.000 mejores cancio- 

- J» los tres últimas décadas.

EL TIEMPO

Situación anticiclónica, 
ligera subida de temperaturas
Madrid. Efe.

Para la.s próximas horas, el ins
tituto Nacional de Meteorología 
prevé que habrá alguna nubosidad 
con posibilidad de algún chubasco 
o lluvia débil en el área del golfo de 
Vizcaya.

En los Pirineos, norte de Catalu- 
ñá y Galicia aumentará la nubosi
dad por la tarde con posibilidad de 
alguna llovizna a última hora.

El cielo estará algo nuboso en 
Baleares y poco nuboso o despeja
do en las demás regiones. Aunque 
de madrugada se formarán nieblas, 
principalmente en Galicia, regiones 
del Cantábrico, Alava, Cataluña y 
Castilla-León.

Las temperaturas experimenta
rán una subida transitoria ya que el 
miércoles volverán a bajar.

Para mañana, día 29, el cielo 
estará muy nuboso en el tercio 
norte peninsular con chubascos dis
persos en Galicia, Asturias y Cantá-

DONDE COMER
De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71.800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na. 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf: 21 31 43. 830 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín. 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono:'21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 475 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

EL DIARIO DE AVILA
el mejor medio para que
Vd. anuncie sus productos

Para hoy, día 28
PRIMERA CADENA

15.35: REMINGTON STEELE. SEGUNDA CADENA"Estafa”. 
16,35: 
17,25: 
17,30:

LA TARDE.
AVANCE TELEDIARIO. 
DENTRO DE UN ORDEN. 

18.00: BARRIO SESAMO. "Abrete 
sésamo”.

18.30: LOS ELECTRODUENDES.
19.00: EN LA NATURALEZA “El 

bosque” (II).
19.30: LAS CHICAS DE ORO "Epi

sodio 3”.
20.00: LAS CUENTAS CLARAS.
20.30: TELEDIARIO-2.

PUNTO Y APARTE.
21.15: PLATO VACIO.
22.25: LAS VIUDAS. “Episodio 

número 6” (y último).
23.20: EN PORTADA. “Los hijos 

de la calle”.

bria y chubascos más frecuentes en 
el País Vasco, Navarra. Pirineos y 
puntos de Cataluña y Baleares. 
Habrá intervalos nubosos con al
gún chubasco muy disperso en el 
norte de Castilla-León. La Rioja \ 
Aragón. En la mitad sur peninsu
lar y Canarias la nubosidad será 
escasa o nula. Vientos moderados 
del norte en el Cantábrico y Piri
neos. Levante fuerte en el Estrecho 
y flojos a moderados del NE en el 
resto, léndencia a bajar las tem
peraturas en la mitad norte.

El día 30 la nubosidad será abun
dante durante la mañana en el 
cuadrante NE con chubascos en los 
Pirineos, Cantábrico Oriental y Ba
leares. Gradual mejoría por la tar
de. En el resto de la Península y 
Canarias. La nubosidad será esca
sa.
Temperaturas extremas de Avila:

Máxima de ayer: 15,0 grados. 
Mínima de hoy: 1,4 grados.

• Restaurante José Luis. Valles
pín, 8. Teléf.: 21 15 48. 450 pts.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Canetera Villacastín. 
Km 110’500. Telf.: 22 14 87. 500 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas
tín. Telf.: 22 20 09. 550 pts.

• Piquío. Estrada, 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 5 50 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21. 

telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.

PROGRAMAS DE T.V.E

Telf: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Canetera de Sonso

les, Telf: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé

fono: 22 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 

Telf: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/n. Telf : 22 93 62. 650 pts.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming. 26. Teléf: 22 84 15. 550 pts.
• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé

fono: 21 31 04. 675 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf: 22 68 82. 450 
pesetas. .

• Rosi. David Henero, 7. Teléfono: 
2 2 00 7 5. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/ n. Te
léfono: 21 31 31. 550 pts.

MISAS

Días laborables
Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
San Pedro: 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.“: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (GordiUas): 8,30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8, 
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18,

OCASO, S.A
Seguros y Reaseguros

Rodioccidend 
Española 

b radió de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Para mañana, día 29 
PRIMERA CADENA
7,30: BUENOS DIAS. 
9,10: FOLLOW ME
9,25: LA CESTA DE LA COMPRA 
9,40: LA FUENTE DE PIEDRA. 

10,10: PLATO VACIO (Repetición).
11,10: MAS VALE PREVENIR 

(Repetición).
11,40: SOLO SE VIVE UNA VEZ 
12,30: AVANCE TELEDIARIO.
12,35: TELETEXTO. PROGRAMA

CION CENTROS PERIFERICOS. 
15,00: TELEDIARIO.
15.35: REMINGTON STEELE.
16.30: LA TARDE.
17,25: AVANCE TELEDIARIO. 
17,30: LETRA PEQUEÑA.
18.00:
18.25: 

IRIS.
19,00:

BARRIO SESAMO. 
LA TIERRA DEL ARCO

TOCATA
20,00: TELEDIARIO.
20,25: FUTBOL. Desde el estadio

TELEFONOS

Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 222250
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................ 222000
RENFE........................... 226579
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............ 370004
Ambulancias............ 370048

y 37Ó220
Policía Municipal ... 370069
Ayuntamiento.......... 370005
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............ 300011
Ambulancia.............. 300881
Policía Municipal ... 300092
Ayuntamiento.......... 301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............ 340010
Ambulancia.............. 340336

y 340221
Policía Municipal ... 340701
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil.................... 380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento........ 380033

CEBREROS
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

EL TIEMBLO
(91 >8625027 
(91)8625430 
(91 )8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja............ .. (91)8970102
Guardia Civil .... 8970009
Ayuntamiento ..'. 8970013

PIEDRAHITA
Guardia Civil.... 360022
Ambulancia ...... 360260
Ayuntamiento ... 360001
Cruz Roja............ 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil.... 8660030
Ambulancia........ 8665676
Ayuntamiento ... 8660002
Cruz Roja............ ... (91)8661214

Oficinas:
Jardín del Recreo, 
(Frente estación de autobu»

Tolf. 21 12 20 
Telf. Ambulancia’ ¡ 

22 22 50

NueVo Zonilla de Valladolid nao 
misión en directo del partido qo i 
disputarán las selecciones Su*̂  
de España e Italia, correspondía 
tes a la Final de la Copa de EuroP 

22,30: SESION DE NOCHE 
club social de Cheyenne”.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4.

23.50: TELEDIARIO-3.
00.20: TELEDEPORTE.
00.30: TESTIMONIO.
00.35: DESPEDIDA Y CIERRE.

18,45: CARTA DE AJUSTE
18,59: APERTURA Y PRESENTA

CION.
19,15: CURSO DE INGLES. Lec

ción 2.
19,30: DIBUJOS ANIMADOS. 

"Terrytoons”.
20.00: PLANTA BAJA "Imagen”.
21.00: TURNO DE OFICIO. "Tres 

patitos".
22,00: DOCUMENTOS TV. “Elfue

go desatado” (2.’ parte).
23,35: TENDIDO CERO.
00,05: CAROL BURNETT. "Epi

sodio n® 14".
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE.

00,20: TELEDIARIO.
00,50: TELEDEPORTE. 
01,00: DESPEDIDA Y CIERRO'

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE 
18,59: APERTURA Y PRESENIL

CION.
19.00: AGENDA
19.15: CURSO DE INGLES 

. 19.30: DIBUJOS ANIMADOS. ,
20.00: PLUMIER
20.30: CON LAS MANOS EN 

MASA. |
21.00: FIN DE SIGLO. 1 
22,45: TIEMPOS MODERNOS «
23.45: TIEMPO DE CREER | 
24.00: DESPEDIDA Y CIER^I
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Dar pronto es dar dos veces
ALCIAT

LA SOLANA José Manuel SERRANO |

No quieren partidos rotos

S
E escribió mucho sobre la crisis de UCD que llevo a esta 
agrupación de partidos de centro a su desaparición. Incluso 
se Uegó a publicar, con basUnte antelación que la voladura 
de la Unión de Centro Democrático iba a ser controlada y que otros 

partidos teman en esto parte de culpa

U
NA crisis similar es la que está ocurriendo en la derecha a la 
que se intenta destruir. Ya se sabe cómo está acabando la 
Coalición Popular y quiénes se han encargado de destruiría 
Esto, lógicamente, influye en los electores que desconfían de los 

partidos o coaliciones que se muestran divididos. Tan es así. que la 
última encuesta del Centro de Investigaciones Socilógicas señala 
que si se celebrasen hoy las elecciones generales, el CDS de Adolfo 
Suárez sacaría ventaja a la Coalición Popular pues el primero recibe 
una intención de voto del 16 por ciento de los ciudadanos y la 
segunda se queda en el 14 por ciento. Por su parte, el PSOE se 
mantiene en los mismos términos que en las elecciones de junio 
último, lo que viene a demostrar que los votos cemtristas de CP sé 
pasan al CDS.

B
UENO es, yo diría que esencial para la democracia contar 
con partidos sólidos, sin fisuras continuas, sin dirigentes 
que cambian de vestido como los camaleones cambian de 
color. Puede que necesitemos, los españoles, unos años más de 

rodaje democrático y unos dirigentes políticos más sensatos.

^^P®^^*^'^® ‘l^® algunos líderes políticos dan es para 
i W echarse a temblar. Si la Coalición Popular tenía ya poca 
i fuerza, ahora viene la crisis en el Partido Liberal lo que 
' aumenta el deseo de muchos militantes del partido de Fraga que le 

piden a éste que se deje de pactar coaliciones y que cada cual vaya 
i por su lado. Así se verá, y tienen razón los que de esta forma opinan, 

quién es el que recoge los votos de la derecha

EL QUIOSCO

19 í.
3 ^¿

“¿Maquillaje 
televisivo?”

“Ya’’, 25-X-86

¡ o

El análisis de lo sucedido evi
dencia varias cosas importantes. 
En primer lugar, que sobre la 
política que hay que seguir en 
los medios de comunicación del
Estado, y particularmente en la 
televisión, hay claras discrepan
cias entre el presidente González 

^y el Vicepresidente Guerra. En 
segundo término, que esas dis
crepancias no pueden ser muy 
L^?®^®® porque son más super- 

Jig ficiales que de fondo. En efecto, 
3>nbos coinciden en mantener el

! 0

4

ignionopoiio de la televisión esta- 
teiy en diferir sin fecha definida 
« tantas veces prometido y lue- 
Sc escamoteado proyecto de re-

U|8tilación legal de la televisión 
^privada Las diferencias entre los 

leños mandatarios del 
J^obierno y del Partido estriba en 

l lorína de mantener ese mono-
^^fc)nso Guerra ha seste

ro con Calviño su tesis: sin 
^uillaje, con ejercicio claro 

® poder del Gobierno sobre la

televisión y las radios estatales, 
con servidumbre de las mismas a 
sus intereses políticos. Felipe 
González parece estimar, y así lo 
ha impuesto a primera vista, aun
que habrá que esperar a la con
firmación de los hechos, que la 
prepotencia política en los me
dios de comunicación públicos 
exige un cierto maquillaje de 
moderación, de imagen de profe
sionalidad, de menor imperio de 
lo político.

Lo que no se puede ignorar, en 
último término, es qüe, con ma
quillaje o sin él, los medios de 
comunicación del Estado, y par
ticularmente la televisión, no 
son ningún reflejo modélico de 
lo que debe ser la libertad de 
expresión en un régimen demo
crático. Porque esa libertad de
pende de tres factores: neutrali
dad informativa e igualdad de 
oportunidades políticas en la te
levisión y en las radios públicas, 
constitución de un Consejo de 
Administración con representa
ción de todas las fuerzas sociales 
y no dependiente de las mayo
rías de partido, y vía libre a la 
televisión privada.

avila MEDIEVAL PPT.

Seguridad europea: a la búsqueda 
de la identidad perdida

Por Agustín RODRIGUEZ SAHAGUN, 
portavoz del CDS en el Congreso

En enero del próximo año 
tendrán lugar las elecciones 
legislativas en la República Fe
deral Alemana y es también 
muy posible que, el mismo año 
de 1987, se “adelanten” las 
elecciones británicas. Esos he
chos, unidos al clima creado 
por las conversaciones sobre 
Desarme y a los efectos de la 
catástrofe de Chernobyl y del 
accidente y hundimiento de un 
submarino nuclear soviético, 
han puesto en el primer plano 
de la actualidad las cuestiones 
sobre seguridad que, desde 
Chernobyl, incluyen el uso ci
vil de la energía nuclear.

El debate interno alemán pa
rece ser el que tiene, en estos 
momentos, mayor interés con
ceptual La iniciativa ha parti
do del SPD que, en su reciente 
congreso de Nurenberg ha 
analizado el documento de tra
bajo de una comisión consti
tuida en 1984, por mandato del 
Congreso celebrado en Essen 
en mayo de ese mismo año, 
documento que deberá servir 
de base para la sustitución del 
Programa del SPD vigente des
de el Congreso de Bad-Godes- 
berg.

El documento de trabajo ci
tado es poco novedoso en mu
chos de sus aspectos, pero tie
ne gran interés en el capítulo 
titulado “Política de paz” en el 
que se tratan los temas de 
seguridad. La polémica levan
tada por su contenido entre los 
partidos alemanes indica cla
ramente que la seguridad va a 
ser, con toda probabilidad, la 
principal protagonista en las 
elecciones del próximo enero.

Los redactores del apartado 
“Política de paz” mencionado 
han hecho un verdadero es
fuerzo conceptual al enfrentar
se hasta con la vigente filoso
fía de la OTAN, centrada en la 
“disuasión nuclear”, que pre
tende sustituir, sobre todo a 
nivel europeo, por el concepto 
de “seguridad compartida” en
tendida como acuerdo o coo
peración entre los dos sistemas 
opuestos, de tal forma que que
de garantizada la superviven
cia de ambos. Dicho de otra 
forma, se trataría de poner en 
pie un sistema de mutuas segu
ridades entre los dos bloques 
de modo que cada parte no 
cuestione la legitimidad de la 
existencia del otro, ni el dere
cho a desarrollarse según su

propia concepción de la orga
nización política.

Las dificultades u objecio
nes que pueden ponerse a ese 
nuevo concepto son innume
rables y ya se están poniendo 
especialmente en el espinoso 
asunto de la reunificación ale
mana ya que los críticos al 
Programa del SPD, consideran 
que el planteamiento de la “se
guridad compartida” supone 
una renuncia efectiva a la uni
dad alemana y una aceptación 
rígida del “statuo quo”.

El concepto base de la "se
guridad compartida” está acom
pañado, con coherencia, de 
otros que se centran en la ne
cesidad de autoafirmación de 
Europa en política exterior, 
económica y de seguridad, lo 
que ciertamente viene a signi
ficar un replanteamiento de la 
alianza con los Estados Unidos 
en el intento de romper el mo
nopolio que las relaoiones Es
te-Oeste ejercen en el mundo 
internacional actual. El debate 
alemán sobre Seguridad no ha 
hecho más que comenzar y 
vamos a asistir en los meses 
inmediatos, probablemente, a 
la primera fase importante de 
una cuestión que estará en pri
mer plano durante los próxi
mos años.

En el Reino Unido, por otra 
parte, también se ha constitui
do el debate sobre Seguridad 
en el centro de là confronta
ción entre partidos e incluso 
dentro de la coalición social
demócrata liberal, en la que los 
partidos componentes defien
den tesis suficientemente ale
jadas como para tener proble
mas en las próximas eleccio
nes británicas.

La cuestión fundamental 
evidentemente, va a radicar en 
las posturas mantenidas por 
conservadores y laboristas. Es
tos últimos, en su reciente con
ferencia anual de Blackpool 
han aprobado el abandono de 
la disuasión nuclear británica 
y el cierre de las seis bases 
nucleares de los Estados Uni
dos en el Reino Unido, lo que 
ha provocado unas sonoras y 
comentadas declaraciones del 
secretario de Defensa nortea
mericano Gaspar Weinberger y 
que en el Pentágono algunas 
fuentes estiman que un triunfo 
laborista en el Reino Unido y 
otro del SPD en la RFA consti
tuirían “la mayor de las crisis 
de la OTAN en sus 37 años de

historia". Los conservadores, 
por boca de la primera minis
tra Thatcher, en la Conferencia 
del partido, celebrada a los 
pocos días de la de los laboris
tas han criticado vivamente las 
posiciones de sus oponentes e 
incluso han llevado sus con
clusiones a afirmar que sólo 
puede haber defensa del Reino 
Unido con el partido conser
vador.

En consecuencia, es eviden
te que los temas de seguridad, 
siempre importantes, llevan 
camino de serio más en los 
próximos tiempos. Además, pa
rece que se ha entrado, princi
palmente en Europa, en una 
etapa de reconsideración de 
los elementos básicos p filoso
fía en que se fundamenta la 
seguridad mundial y occidental

Para nosotros, los españoles, 
recién llegados a la Europa po
lítica y aún sin tener muy claro 
cual es nuestra posición en la 
Organización Atlántica los 
próximos años nos van a obli
gar a hacer el doble esfuerzo de 
definir la integración y de par
ticipar en la-revisión. El espec
táculo de los últimos días en 
relación con el memorándum 
enriegado a la OTAN no nos 
sitúa a la “altura de los tiem
pos” por obra y gracia de un 
Gobierno que, para disimular 
la evidencia de su "cambio 
radical de postura”, hurta el 
debate debido en el Parlamen
to. La "escapada” del presiden
te González a Berlín para evitar 
su comparecencia en el Con
greso en este tema —no hay 
otra interpretación válida— es 
un hecho aún más grave y pone 
en cuestión el "sentido de res
ponsabilidad” del presidente.

El problema está ahí y no 
cabe hacer otra cosa que afron
tarlo. Un principio para hacer
lo, como he escrito ya otras 
veces podría ser el profundi
zar en el concepto de "opción 
específica de seguridad euro
pea” y en cómo pueden poten
ciarse los mecanismos de de
cisión de la CEE. A ese princi
pio deberán seguir otros, pre
cedidos y acompñados de los 
debates convenientes y nece
sarios que nunca, por prepo
tencia electoral y de funciona
miento, pueden ser sustituidos 
por "explicaciones” ambiguas 
y sofisticadas que únicamente 
atienden a la imagen de los ac
tuales dirigentes gubernamen
tales de nuestro país. .

CARTAS PARA EL DIALOGO
Lumbreras 
y Sartorius

No quiero creer, como afirma
ba Otto von Bismarck, que sea"el 
periodista un hombre que ha 
errado su propia carrera”: lo cier
to, pese a todo, es que el artículo 
firmado por Javier Lumbreras en 
este diario el 23 de los corrientes 
("Trabajo extra”) es cuanto me
nos desafortunado.

1.® Nuestra Constitución 
(Art° 66) afirma que "las Cortes 
Generales representan al pueblo 
español". Esto es, a todos los 
españoles. Si nos remitimos a la 
doctrina ésta nos enseña que 
ésta es una “representación na
cional”, contrapuesta a la"repre

sentación fraccionada” que pa- 
rece querer defender Javier Lum
breras, y que fue superada tras la 
Revolución Francesa.

2.® La razón de que no concu
rriera por Avila tampoco obsta 
para ello. M. Duverger (prestigio
so conocedor de estos temas) 
escribe que "un diputado no re
presenta a sus electores y a su 
circunscripción, sino que el con
junto de los diputados represen
ta a toda la nación". Esta repre
sentación global viene a conver
tir a cada diputado en represen
tante de toda la comunidad, y no 
sólo de los electores de su cir
cunscripción.

3.® Hay un claro- desconoci
miento de los resultados de las 
elecciones de junio, pues escri-

bir que “la opción política que 
representa, en Avila no obtuvo 
suficiente número de votos co
mo para lograr la confianza de 
algún sector, de la población" (¿). 
Que obtuvo la confianza de al
gún sector de la población es un 
hecho probado puesto que, con 
mejor o peor porcentaje, es la 
cuarta fuerza política de la pro
vincia

Finalmente, decirle que Sarto
rius ha venido a Avila por espe
cial deseo de sus votantes, an
helo éste que otros electores no 
han visto realizado. Y, sin pre
tender inmiscuirme en lo que no 
es mi trabajo, sugerirle a Javier 
este tema que quizá sí es una 
buena cantera para sus artículos.

Francisco Cenalmor Martín
MCD 2022-L5
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PAPALOTES
JAVIER LUMBRERAS

Tendencia a la 
provisionalidad

En Avila parece que existe 
una tendencia a la provisio
nalidad que todos deberíamos 
evitar. Esa tendencia no es de 
ahora y, a lo largo de nuestra 
historia, podemos encontrar 
muchos ejemplos de lo poco 
prácticas que son las cosas 
provisionales, hechas para 
salir del paso, para dar una 
solución rápida y no defini
tiva a un problema. Lo que 
ocurre es que esas soluciones 
provisionales se convierten, 
casi invariablemente, en per
manentes. Esto hace que la 
ciudad tenga muchos proble
mas añadidos, derivados del 
sentido de provisionalidad 
con que se buscó la solución 
a otros.

El canal de Río Mayor, que 
se hizo como solución pro
visional en el año I960, pue
de seguir siendo, después de 
entubado, una solución pro
visional que, con el paso de 
los años, no cumpla sus 
objetivos. Puesto que ha sido 
necesario abrirle en toda, su 
longitud para colocar los 
tubos, se podía haber insta
lado en él una tubería de mayor 
sección, solo con un poco más 
de obra (rompiendo una pared y 
dejando, como apoyo de la 
tubería, la solera y otra pared). 
Un tubo de 315 milímetros de 
sección es poco para un 
caudal que puede tener un 
mejor aprovechamiento du
rante la mayor parte del año. 
Y de las necesidades de la 
población es mejor no hablar.

LUMBRERASinterventores de administración local de la región, reunidos en Avila

En reunión celebrada en ei Colegio de Medicina de Avila

Los interventores de Diputaciones de Castilla y León 
estudiaron la liquidación del recargo sobre el LT.E.
Avila. Redacción.

Patrocinado por la Dipu
tación Provincial, ha tenido 
lugar en la sede de la UNED 
de Avila, la reunión técnica 
anual de los interventores y 
viceinterventores de las Di
putaciones Provinciales de 
Castilla y León, con asistencia 
de los de Salamanca, Federi
co Moreno y Juan Francisco 
Esteban; Zamora, José Me
llado; Palencia, Ricardo Mar
tín; León, Carlos Echeto y

César Zardain; Soria, Lino 
Garcés; Búrgos, Saulo Do
mingo; Segovia, Jovino Fer
nández; Valladolid, Javier 
Martín y Manuel Mendoza y 
Avila, José Antonio Familiar 
y Rafael Herrero.

En ella se trataron diversos 
asuntos de interés para las 
Diputaciones como la liqui
dación definitiva del recargo 
sobre el Impuesto de Tráfico 
de Empresas, normas y con
signaciones para el presupues- 

to de 1987, Impuesto sobre el 
Valor Añadido del servicio de 
recaudación, mecanización 
del padrón de habitantes, pla
nes provinciales y otros temas 
técnicos que han de abordar 
habitualmente los intervento
res. Igualmente se acordó que 
la reunión del próximo año se 
realice en Zamora.

El encuentro se celebró en 
la sede del Colegio Universi
tario de Medicina de Ávila, 
durante la mañana de ayer.

El senador abulense 
de la Coalición 
Popular interviene 
esta tarde 

Feliciano 
Blázquez plantea 
la escasa 
atención al 
Defensor 
del Pueblo
Avila. Redacción.

1

El senador abulense de la 
Coalición Popular, Feliciano 
Blázquez va a plantear, esta 
tarde, una serie de cuestiones, 
relativas fundamentalmente 
a la independencia y escasa 
atención del Gobierno a las 
sugerencias del Defensor del 
Pueblo, en su intervención 
ante el Pleno del Senado.

La intervención de Feli
ciano Blázquez, portavoz de 
la Coalición en la “Comisión 
de Derechos Humanos y De
fensor del Pueblo” y que ha 
trabajado también en aspec
tos relativos- a los incendios 
forestales, tráfico, etc., anali
zará el informe del Defensor 
del Pueblo, Joaquín Ruiz 
Giménez, sobre çl balance 
anual (17.000 quejas recibi
das, principalmente de jóve
nes y personas de la tercera 
edad) y pedirá explicaciones 
al Gobierno sobre su escasa 
atención a las sugerencias 
del Defensor del Pueblo, cuya 
figura, según manifestó a El 
Diario de Avila, debería estar 
más promocionada, para que 
pudieran ser recavados sus 
servicios por mayor número 
de personas y la institución 
gozara del prestigio e influen
cia con que cuenta en otros 
países europeos.

Pero eso, con la cantidad 
de obra que hoy está hecha, 
es algo que ya no tiene 
remedio. Lo más preocupante 
es que alguien me comenta 
que puede no terminarse la 
obra; que se ha hablado de la 
posibilidad de no entubar los 
últimos tres o cuatro kilóme
tros antes de llegar a la carre
tera de El Barraco. Esto per
mitiría dar a Avila el agua de 
Río Mayor dentro de pocas 
fechas. Pero sería un grave 
error. Ahora, con casi doce 
horas de abastecimiento de 
agua, el problema, aunque 
grave, no lo es tanto como lo 
ha sido. Y en esos kilómetros 
finales del canal hay fugas 
importantes. Si no se termina 
la obra ahora que se ha 
empezado, ¿cuando se haría? 
Estaríamos ante otra solución 
provisional... para muchos 
años.

Encontrado un 
mastín blanco 
sin dueño
Avila. Redacción.

El Gobierno Civil de Avila nos 
comunica que en el cuartel de la 
Guardia Civil de la capital hay, 
desde el pasado sábado, un perro 
de raza mastín del que se des
conoce el dueño. Es un perro 
joven, de tamaño grande y pelo 
blanco. Lleva un collar nuevo de 
cuero de color verde y está muy 
cuidado.

El perro apareció en las inme
diaciones del cuartel y está en 
las dependencias del mismo 
hasta que pase a recogerlo la 
persona que lo haya perdido.

LUMBRERASCasi un kilo de seta de cardo, en una sola pieza

Seta de cardo
Avila. Redacción.

Continúan apareciendo en la 
provincia espectaculares ejem
plares de setas. A las dos que 
superaron los cinco kilos de las 
que dábamos cuenta la pasada 
semana, añadimos hoy el ejem-

de 800 gramos 
piar que Antonio García Andrino 
muestra ep la fotografía. Se trata 
de una seta de cardo (sin duda la 
más buscada por los seteros 
abulenses) de casi un kilo de 
peso. Antonio García Andrino 
recogió este ejemplar entre las 
localidades de Marlín y Bularros, 
a escasos kilómetros de la capital.

Fue gobernador civil de Avila
Pedro Temboury Villarejo, 
presidente de la Comisión 
Provincial de Granada del 
V Centenario
Avila. Redacción.______________ _ ________________________ _—

Pedro Temboury Villarejo, exgobernador civil de Avila y actual 
gobernador de Granada, ha sido nombrado presidente de la Comisión 
Provincial de Granada del V Centenario del Descubrimiento oe
América.

En una publicación de la 
citada Comisión, enviada por el 
señor Temboury Villarejo, se 
abordan importantes aspectos 
históricos, tales como “La ane
xión del Reino de Granada a la 
Corona de Castilla”, por Rafael 
Peinado Santaella; “La toma de 
Granada por los Reyes Cató
licos”. por José Miguel Castillo 
Higuera y “Granada y América”, 
por Miguel Molina Martínez.

La presentación del libro 
está firmada por Pedro Tem
boury, quien explica en ella 
que el aludido volumen es el

Conferencia de Antonio Guérit
sobre instalaciones de enlac®

indi'''
Avila. Redacción.

Antonio Guerra Martín, jefe 
del Distrito Norte de Avila de 
Iberduero, va a pronunciar, a las 
5 de esta tarde, en el Salón de 
Actos de la Cámara de Comercio 
e Industria de Avila, una con
ferencia sobre “instalaciones de 
enlace”. El conferenciante abor
dará aspectos relativos a Cajas 
Generales de Protección, líneas 
repartidoras, centralización de 

primero de una serie de publi
caciones relacionada con 13 
conmemoración del año 1992Y 
en la que “se pretende (p^ 
tenga cabida no sólo los teínas 
de interés histórico. artísticoY 
literario, sino también los quf 
inciden sobre la realidad pie' 
sente de nuestra provincia l 
sus relaciones con el mun® 
iberoamericano, sin desdeñó 
por ello estudios de prosper' 
tiva sobre el desarrollo ecc 
nómico y social del ámb^ 
provincial granadino, en y>5' 
peras de dicha celebración 

contadores, derivaciones
duales y suministros a un 
abonado.

El acto se iniciará con ^ 
palabras de presentación 
delegado territorial de indu 
Energía y Trabajo, Alfonscj| 
pinosa Jiménez y será seg 
de un coloquio en el que P® 
parán técnicos de la P B 
Delegación Territorial, pro^ ■ 
del acto, en colaboración W 
Iberduero. ¿jB
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Se celebra en el Colegio Universitario de Medicifxa de Avila

Primeros especialistas en el Congreso Nacional 
de Microscopía Electrónica de Avila
Avila. Redacción.

Durante los días 29 al 31 del presente mes de octubre se va a celebrar 
en el Colegio^ Universitario de Medicina de Avila un importante 
CongresoNación al de Microscopia Electrónica, correspondiente a la 
XII Reunión Bienal de la Sociedad Española del mismo nombre, al que 
van a asistir relevantes fíguras de la especialidad y de otras profesiones 
relacionadas con los temas a tratar en este acontecimiento científico.

El presidente del Comité Orga
nizador, doctor Antonio López 
Bravo, durante la celebración del 
Congreso Ibérico de Microsco
pia Electrónica celebrado en 
Ronda, el año 1984, presentó la 
candidatura de Avila, que le 
había sido solicitada por la 
Presidencia de la referida Socie
dad Española. Previamente, la 
candidatura había sido aprobada 
por la Junta del Colegio Univer
sitario de Medicina abulense, 
tras lo que se realizaron los 
primeros contactos informales 
con las autoridades e institucio
nes locales como preliminares a 
su organización.

En la Sociedad Española de 
Microscopia Electrónica (SEME), 
existen representantes de casi 
todas las ramas de las Ciencias 
experimentales, de la industria y 
otras, pudiéndose asegurar que, 
a nivel de microscopista elec

LIBROS

“Testigos del 
Misterio”^ 
búsqueda del 
acercamiento al 
sacerdocio
Avila. Redacción.

La Asociación “Signum 
Cristi” de Avila ha editado el 
libro “Testigos del Misterio” 
de Baldomero Jiménez Du
que, gran especialista en 
todos los temas de-la mística 
cristiana y, sobre todo, en los 
temas de Santa Teresa y San 
Juan de la Cruz.

Es este un libro que, como 
su propio subtítulo indica, 
busca un acercamiento a) 
luinisterio sacerdotal, .re,fle- 
xionando sobre temas del 
sacerdocio. “El sacerdote es 
para promocionar sobrena- 
turalmente al hombre, para la 
evangelización y santificación 
de los mismos” dice Baldo
mero Jiménez en su libro. La 
obra presenta, por tanto los. 
Fundamentos, el sacerdoci.o 
ministerial, ¿para qué es' el 
sacerdocio?, ministerio cul- 
biral. Eucaristía, ministerio 
de là Evangelización minis
terio de direcciórr, ¿cómo 
debe ser el sacerdote?, santi
dad. ascética sacerdotal, la 
Obediencia en la comunión, 
o* celibato sacerdotal, etc.

En suma, y según palabras del 
P’'opio autor, “estas páginas 
quieren ser. en primer lugar. 
on homenaje a Jesucristo. En 
segundo l^ar. una charla 
oon mis hermanos sacerdotes 
acerca de esa participación 
que El ha querido conceder- 
oos en su misma condición y 
misión sacerdotal; lo esencial 
®s el carisma que se recibe 
del Espíritu, para que el sa
cerdote, todo sacerdote, pue- 
d^ ser instrumento a propó- 
®do a través del cual Jesu- 
onsto Siga presencializando, 
Actualizando, en el tiempo de

Iglesia, su mediación sa
cerdotali* 

trónico, la ciencia es la ciencia 
en su más amplio sentido, sin 
que se encuentre compartimen
tada con rigidez en zonas estancas.

Además del doctor López Bravo, 
forman parte del Comité Organi
zador. como vocales. M.L. Nájera. 
C. San Segundo, E. Muñoz Torres 
y J.L. Lanciego, con otros vo
cales en representación de la 
SEME y para las relaciones con 
Castilla y León, así como tam
bién el director del Colegio 
Universitario de Medicina, E. 
Carrascal Marino.

Entre las instituciones y én- 
tidades colaboradoras, figuran la 
Junta de Castilla y León, la 
Universidad de Salamanca, la 
Diputación Provincial de Avila, 
el Ayuntamiento de nuestra ca
pital, la Institución “Gran Duque 
de Alba” y las Caja Rural de Avila 
y Caja de Ahorros de Avila.

Entre las características gene

La plaza, es cuadrangular y de amplias dimensiones ' LUMBRERAS

Por la Peña Taurina Abulense

Recuperación de la Plaza de Toros de Sonsoles
Avila. J.L.

Excelente fue la idea de la 
Peña Taurina Abulense de “resu
citar” la antigua plaza de toros 
del Santuario de Nuestra Señora 
de Sonsoles, celebrando, a me
diodía del domingo, una de las 
fiestas camperas que a lo largo 
del año organiza esta peña. La 
amplia plaza (cuadrilátero de 
forma irregular) estuvo muy con
currida y a ello contribuyó el 
tiempo soleado y agradable a 
esas horas del día. Ante el positi
vo resultado de la experiencia, la 
Peña Taurina Abulense tiene el 
propósito de que la de anteayer no 
sea la única fiesta campera que 
se ofrezca a los aficionados en 
aquél coso, en el que hace años 
se celebrarían festejos como en 
tantos otros que existieron junto 
a distintas ermitas.

La fiesta se inició con una 
misa en el Santuario, engalanado 
con capotes de paseo y de brega, 
que terminó con la Salve, rezada 
por los miembros de la Peña

rales del programa científico, 
hay que señalar que el Congreso 
se dividirá en dos campos, orgá
nico e inorgánico, con sesiones 
separadas, pero que finalizarán 
con una sesión conjunta. El 
primero se dividirá, a su vez, en 
dos conferencias, una a cargo 
del profesor H. Sitte, de la Uni
versidad de Homburg (Alemania 
Federal) y la otra del profesor 
Díaz Flores, de la Universidad de 
La Laguna; más, luego, habrá 
seis mesas redondas a cargo de 
destacados científicos de dis
tintas especialidades.

EL PROFESOR HUMPHREYS 
PRONUNCIARA LA
CONFERENCIA INAUGURAL

La conferencia inaugural en
tra en el campo inorgánico, y 
correrá a cargo del profesor 
Humphréys, del Imperial Collage 
de Londres, completándose con 
seis sesiones sobre materiales 
metálicos, materiales no metá
licos, de rocas y minerales y, 
finalmente, sobre Microscopia 
Electrónica en el Arte, incluida la 
restauración.

Muchos de los asistentes mostraron su arte LUMBRERAS

Taurina. A continuación se inició 
la fiesta campera en el coso, 
situado detrás del Santuario, en 
el que se lidiaron tres vaquillas 
de la ganadería de Sonsoles 
Aboín. La primera fue para una 
cuadrilla de la Peña, dirigida por 
Diego Romero; la segunda para 
cuantos quisieron participar y la

Finalmente, las sesiones con
juntas serán dos, la segunda de 
las cuales será la de clausura y 
versará sobre las nuevas micros
copías.

Como resumen, hay que decir 
que la suma total, incluidas las 
sesiones conjuntas, hacen un 
total de cuatro conferenciantes. 
38 ponentes y moderadores. 280 
autores. 89 centros representa
dos por los autores y 248 comu
nicaciones científicas.

Los invitados extranjeros, co
mo conferenciantes o modera
dores y ponentes, son dos de 
Inglaterra, dos de Alemania, uno 
de Suiza y otro de Bélgica.

Durante el desarrollo del Con.- 
greso. va a ser presentada una 
exposición de aparatos y tecno
logía moderna, que incluye la 
práctica totalidad de las empre
sas dedicadas al campo de Mi
croscopía Electrónica, durante 
la que podrán verse en funcio
namiento, al menos, tres micros
copios electrónicos de barrido, 
los últimos aparatos de microa- 
nálisis y analizadoras de imáge
nes, así como tecnologías afines 
o complementarias. 

tercera, la más pequeña, teóri
camente para los niños, aunque 
fueron muchos los aficionados 
adultos que saltaron a la arena. 
Después de la comida campestre, 
hubo un baile, amenizado por la 
dulzaina y el tambor, como fin de 
una fiesta agradable que. sin 
duda, tendrá nuévas ediciones.

VeL MENSAJERO
F. JAVIER SANTERO

Con prisas
Van ya como locos. El caso 

es que todavía faltan más de 
siete meses para que se cele
bren las elecciones munici
pales y ya te los encuentras 
por los pueblos preparando 
las candidaturas para los 
ayuntamientos, que son, en 
definitiva, las candidaturas 
para la Diputación.

Claro, la Diputación es lo 
que importa. A ellos qué más 
les da que el alcalde de tal 
pueblo que no tiene más de 
doscientos habitantes sea de 
un partido o del otro. Lo 
importante es que cuenta 
para la Corporación Provin
cial. Y es precisamente por 
esos pueblos pequeños por 
los que todos han pensado en 
empezar. Esos pueblos en los 
que sólo se hace una can
didatura, porque no hay gente 
suficiente para que haya más. 
Y el primero que llegue, o se 
ponen muy mal las cosas, o se 
hace con el número uno del 
pueblo y con la lista única. 
Muy mal tendrían que po
nerse también las’cosas para 
que de aquí a junio se arre
pintieran y dieran el sí a otro 
partido político. En las últi
mas algún caso se dio. Pero lo 
normal es que no ocurra. 
Nuestras gentes —los ciuda
danos normales, los votantes, 
me refiero— suelen ser gen
tes de palabra. Y en eso 
estamos.

Para los pueblos grandes 
—y para la capital— las 
cosas son distintas. Aquí el 
galimatías para sacar los can
didatos, para tener contentos 
a todos y que, además, al 
final, te salga una candida
tura apañadita. es una verda
dera tela de araña. Y eso que 
en lugares como Avila hay 
que ser muy valiente para 
querer presentarse de candi
dato a las próximas munici
pales. Menudo Ayuntamiento 
nos van a dejar los actuales. 
Muy valiente, ya te digo. 
Especialmente para el número 
uno, para ser alcalde. Sobre 
todo ahora que se ha perdido 
tanto el respeto a la cabeza 
del municipio y que todas las 
culpas de los que van detrás 
terminan estrellándose —a 
veces inopinadaménte, otras 
con todo merecimiento— 
contra su cabeza.

Así ocurre que quienes nos 
prometían listas electorales 
para este mismo mes lo estén 
dejando para el de mayo. Lo 
difícil que está encontrar una 
cabeza lúcida y que no tenga 
miedo a quemarse en el 
Ayuntamiento.

De momento, la labor es de 
lavado de cara. De quitar de 
enmedio a quienes no lo han 
hecho bien y tratar de con
vencer al ciudadano de que la 
culpa de todo fue de los 
demás, por hechos pasados, 
presentes o futuros; por accio
nes o por omisiones; pero 
nunca un reconocimiento 
propio, que junio es la cita 
clave y en siete meses es 
necesario convencer con pa
labras porque no se ha hecho 
con obras los últimos tres 
años y medio.
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ARCHIVO MAYORAL

Recuerdo de otros tiempos
Avila. Manín.

El oso se movía torpemente, siguiendo

Programa radiofónico sobre la hidatidosis
Avila. Redacción.

PRECISAMOS ALQUILAR

OPTICO DIPLOMADO
AVILA ÍPI. de Santa Teresa, 6

«

Wagner.
El programa del ciclo es el 

siguiente:
Domingo, 2 de noviembre:

Una beca de 500.000 pesetas para investigación en Medicina, ha sido 
convocada por la Institución Gran Duque de Alba, de la Diputación 
Provincial y el Concejo Superior de Investigaciones Científicas, sobre 
tema libre, relacionado con Avila y Provincia.

Las bases de la convocatoria son las siguientes:

los ritmos del tambor
ARCHIVO MAYORAL

para almacén de 100 metros cua
drados, totalmente acondiciona
da y con fácil acceso para ca
miones.
Situación: Avila o alrededores.
Interesados escriban al apartado 
158 de Madrid, indicando en el 
sobre referencia 1.324.

Avila. Redacción.________ __________________________ _

Desde el 2 de noviembre, en la
Caja Rural Provincial_______
Ciclo de transcripciones de 
Liszt, en Avila

Los domingos 2,9 y 16 de noviembre se celebrará en Avila un ciclo 
dedicado a las “Paráfrasis, glosas y transcripciones de Franz Liszt”, 
de quien se cumple en este año el centenario de su muerte. Estos 
“Conciertos de Otoño”, matinales, tendrán lugar en el salón de actos 
de la Caja Rural Provincial (Duque de Alba, o), a las 12 horas y han 
sido organizados por el Conservatorio Elemental “Tomás Luis de 
Victoria” y la Fundación Juan March, con la colaboración de la 
citada Caja Rural Provincial y de la Sociedad Filarmónica de Avila. 
En estos tres conciertos, que serán ofrecidos por los pianistas Josep 
Colom y Mario Monreal y el tenor Manuel Cid, se interpretan, 
además de composiciones de Liszt, algunas transcripciones que 
realizó el compositor húngaro de obras de diversos músicos: 
Schubert, Schumann, Donizetti, Verdi, Tchaikovsky, Chopin y

Josep Colom (piano). Vals de 
concierto sobre dos temas de 
“Lucía” y “Parisina” (Donizetti): 
Paráfrasis de concierto sobre 
“Rigoletto” (Verdi); Polonesa de 
"Eugène Oneguin” (Tchaikovsky: 
Canto de las Hilanderas, de “El 
Holandés Errante” (Wagner); 
Romanza de la Estrella, de 
“Tannhauser” (Wagner); y Ober
tura de “Tannhauser” (Paráfra
sis del concierto) (Wagner).

9 de Noviembre; Mario Mon
real (piano). “Die junge Nonne” 
y "Wohin” (Schubert); “Liebes- 
Íied” y “Frûhlingsnacht” (Schu
mann); "Seis canciones pola
cas” (Chopin); y “Soirées de 
Vienne 9, 3, 4 y 6” (Schubert).

16 de noviembre: Manuel 
Cid (tenor) y Josep Colom (pia
no). “Sueños de amor” y “Très 
Sonetos de Petrarca” (versio
nes de canto y piano y de piano 
solo).

Esta serie de conciertos ma
tinales de otoño tienen como

antecedente los conciertos de 
primavera que el pasado abril 
ofreció la Fundación Juan 
March con la colaboración de 
la Caja Rural Provincial, el 
Conservatorio y la Sociedad 
Filarmónica de Avila, y que 
estuvieron dedicados a los 
Tríos y Cuartetos con piano de 
Mozart.

Según se señala en el folleto- 
programa del ciclo Liszt, mu
chas de las transcripciones que 
hizo éste para el piano y otros 
instrumentos de obras de muy 
diferentes compositores, él mis
mo incluido, "nacieron para el 
lucimiento personal del Liszt 
virtuoso del piano, pero con el 
valor añadido de una irrepri
mible y generosa tarea de 
difusión de la música de sus 
contemporáneos. Como el Goya 
grabador de Velázquez, Liszt se 
ha convertido en el más lujoso 
y fascinante transcriptor del 
siglo XIX, en la tradición de los 
laudistas, vihuelistas y orga
nistas del Renacimiento, en 
cuyas glosas nació la música 
instrumental moderna”.

Beca de 500.000 pesetas para la 
investigación en Medicina
Avila. Redacción.

Primera.—El importe de la 
Beca será de quinientas mil 
pesetas (500.000 ptas.).

Segunda.—El solicitante o 
solicitantes deberán acompañar 
a la solicitud un proyecto de la 
investigación, junto con su “cu
rriculum vitae”.

Tercera.—El plazo máximo 
para la realización del trabajo 
será de un año, contado a partir 
de la adjudicación de las Becas.

Cuarta.—El Jurado que selec
cionará los trabajos presentados 

' será nombrado por la Institución 
“Gran Duque de Alba”, de con
formidad con lo establecido en 
el artículo 8.4 de sus Estatutos.

Quinta.—El Jurado se reserva 
el derecho de no adjudicar la 
Beca cuando la falta de calidad 
de los trabajos presentados asi lo 
aconseje.

Sexta.—La dirección y control 
del trabajo será llevado por el 
Jefe de la Rama correspondiente 
de la Institución o por la persona 
que nombre la Junta Técnica.

Séptima.—El importe de la 
Beca se hará efectivo: el 25 por

100 a la firma del correspondien
te contrato y el resto en los 
plazos que fije la Institución, de 
acuerdo con los informes co
rrespondientes del Jefe de la 
Rama o de la persona encargada 
de la dirección del trabajo.

Octava.—El trabajo resultante 
será propiedad de la Institución, 
quien se reserva el derecho de su 
publicación total o parcial, ha
ciendo constar siempre el nom
bre del autor o autores del 
trabajo.

Novena.—El autor o autores 
de los trabajos podrán presen
tarlos en Concursos de Méritos, 
Tribunales, Oposiciones, etc., ha
ciendo constar siempre la pro
piedad que sobre el trabajo tiene 
la Institución.

Décima.—Las solicitudes se 
dirigirán al señor director de la 
Institución “Gran Duque de Al
ba”, calle Martín Carramolino, 
número 10,05001 Avila, desde el 
día de lá publicación de las 
presentes Becas hasta el día 15 
de noviembre del año en curso.

5.213 PLAZAS
ADMON. JUSTICIA CON O SIN TITULO

1. CUERPO NACIONAL DE OHCIALES. 1.436 plazas. BUP o 
equivalente.

2. CUERPO NACIONAL DE AUXIUARES. Graduado Escolar o 
equiv. 3. CUERPO NACIONAL DE AGENTES JUDICIALES.
1.815 plazas. No se pide título.
Información gratuita y sin compromiso de la oposición que le 
interese en CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS 
CZ. Sagasta, 23. 28004 MADRID.
Tala. (91) 445 92 88 - 445 93 35. (91) 275 34 01

Muchas personas, principalmente niños, contemplaban la actuación

Era otros tiempos; el cine, que 
se había hecho sonoro unos 
años atrás, las viejas radios de 
galena, los bailes en la noche del 
domingo y, poco más, venía a 
distraer a la gente de aquella 
época.

No había televisión, ni mucho 
menos vídeos o cualquiera de los 
adelantos que hoy en día llenan 
nuestros ratos de ocio. No exis
tían las bullangueras discotecas, 
los coquetones y acogedores 
pubs, los modernos y funciona
les bares y las lujosas cafeterías 
que ahora llenan nuestros pue
blos y ciudades. Por eso, allá en 
1941 era frecuente ver por las 
calles y plazuelas de nuestra 
tierra a los húngaros, llamados 
así por su supuesta procedencia 
de la tierra de los magiares, y a 
saber de dónde serían.

Cuando alguna de estas trou
pes de cómicos aparecía por 
nuestras calles, rápido se forma
ba una revolera de gente ávida de 
ver cómo bailaba el oso, porque 
esta gente siempre traía oso. EI 
titiritero hacía sOnar algún ins
trumento de viento que portaba 
consigo y el tambor, que nunca 
faltaba, y con una agilidad más o 
menos conseguida el plantigra
de intentaba acompasar sus 
pesados movimientos al cadente 
ritmo imprimido por la música,. 
Tras la actuación, que no se 
prolongaba más que unos mi
nutos, alguno de los titiriteros, 
generalmente de los más jóvenes, 
pasaba la gonilla con el fin de 
sacar para ir tirando. Y porque no 
se trabajaba de balde, 10 cén
timos, 2 reales o, a lo sumo

Mañana miércoles dentro del 
programa de R.C.E. “Pregunte a 
su Médico” el coordinador del 
mismo, doctor Germán Vázquez 
y el Dr. Julián Castro, jefe del 
Servicio de Cirugía del Hospital 
Provincial de Avila, tratarán del

NAVE

ÍÍMMliM

alguna pesetilla. que alegraba la 
cara del titiritero era la pingüe 
recaudación de estos esforzados 
artistas que, después de actuar 
en una calle, se disponían con 
sus bártulos a seguir adelante 
rodando y rodando. Las fotos de

nuestro compañeros Mayoral 
tomadas en la calle Magana en 
1941 es un valioso recuerdo de 
aquella época; sin duda eran 
otros tiempos, mejores para unos, 
peores para otros, pero distintos 
para todos.

vulgarmente conocido como quiste 
de perro, el quiste hidatídico, 
problemática endémica en nues
tros días en la provincia. Este 
programa estará en antena de H, 
a 12 de la mañana y para poder 
participar en él es preciso llamar 
al teléfono 22-39-12. Para el

próximo día 5 está previsto e' 
tema "Salud y Agua” muy <1® 
moda últimamente en nuesW 
ciudad, para tratar este tema se 
tiene previsto contar con la pt®' S 
sencia como invitado al pt°' 1 
grama de un asesor de la organi' 1 
zación Mundial de la Salud. 1

KAISER
Joyero
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MadrígahJosé Luis G. Sáez.

La villa de Madrigal de las 
Altas Torres, a partir de noviem
bre, contará con una “Escuela- 
Taller” de formación juvenil. En 
ella, por supuesto, se impartirá 
enseñanza técnica adecuada a 24 
alumnos, que constituye un mó
dulo, con profesores cualificados 
procedentes del paro. Para tan 
loable proyecto se ha destinado un 
presupuesto total de 17.402.000 
pesetas, cantidad ésta procedente 
del Fondo de Solidaridad Europeo 
y que se canaliza a través del 
Ministerio de Trabajo. La men
cionada “Escuela-Taller” se ubi
cará en el Real Hospital de la 
Villa, y su objetivo básico —según 
manifestaciones del coordinador 
de la misma, Pablo Gutiérrez, “es 
continuar paliando el paro local 
existente, desarrollando al mismo 
tiempo una positiva e importante 
labor de rehabilitación de monu
mentos”.

Hace unas fechas que Pablo 
Gutiérrez, en calidad de coor
dinador de dicha escuela forma
tiva, entregó en Madrid-Escuela 
Cero al señor Galo Gutiérrez de 
la Unidad del Fondo de Solida
ridad Europeo, la memoria, con 
un dossier de más de 60 folios 
entre documentación técnica y 
fotos, para la rehabilitación com
pleta del Real Hospital de la 
Purísima Concepción, que data

MADRIGAL DE LAS 
ALTAS TORRES

En noviembre comenzará a funcionar una
escuela-taller de formación profesional
del siglo XV y que fue fundado 
por doña María de Aragón, pri
mera esposa del rey don Juan IL

UN PROYECTO DE MUCHA
ENVERGADURA E INTERES

HISTORICO-ARTISTICO

Obviamente, el proyecto que 
va a intentar conseguir esta Es
cuela-Taller es realmente ambi
cioso y muy importante. Se trata, 
nada más y nada menos que 
acometer la ingente y monumen
tal obra de la rehabilitación com
pleta de uno de los monumentos 
más artísticos, representativos e 
históricos de la villa de Isabel la 
Católica, el Real Hospital de la 
Purísima Concepción, que otrora 
fuese uno de los hospitales más 
destacados de nuestra región.

Por ello, no cabe duda que la 
obra es buena y su objetivo mag- 
rufico, lo cual merece todo núes-

Para paliar el paro

tro apoyo y dedicación en el 
orden de la difusión.

EN LA ESCUELA-TALLER SE 
ENSEÑARAN VARIOS

OFICIOS

Historia, Historia del Arte, Tec
nología, Delineación, Técnicas 
Específicas, etc. serán, entre otras, 
como .matemáticas, las asigna
turas de que constan los cursos 
de aprendizaje profesional. Los 
oficios, por tanto, serán los más 
idóneos y con un porvenir siem
pre abierto a la demanda, tales 
como la construcción, en todas 
las ramas, escayola, forja, piedra...

Por ello, no dudamos que esta 
Escuela-taller habrá despertado 
ilusión, esperanza e interés en el 
grueso número de jóvenes que 
desde los 16 años pueden ins
cribirse para recibir dicha for
mación técnica y profesional.

Otro dato a destacar está re
lacionado con el profesorado, 
que se obtendrá de la bolsa dé 
paro existente en la comarca. La 
plantilla de profesores reunirá la 
exigida cualificación profesio-

Hospital de Madrigal HERRERO

nal que se requiere para impartir 
la enseñanza en este tipo de 
escuelas técnicas.

Un proyecto, sin duda, am
bicioso, es el de esta Escuela- 
Taller, que será una de las más de 
cien escuelas de este tipo, a nivel 
nacional, que evidentemente cons
tituirá un reto transcendente e 
interesante que será de gran im
portancia, no sólo para Madrigal 
de las Altas Torres, sino para 
todas las localidades limítrofes, 
como objetivo formativo. Con 
este logro la Corporación Muni
cipal se apunta una importante 
baza en su gestión.

Reportaje para "Un País de Sagitario” de TVE
Antonio Mesa, metido en
Mombeltrán
Mombeltrán. P.P.

Antonio Mesa metido en 
Mombeltrán. Este será el título 
del programa que TVE emite 
los viernes por la primera ca
dena a las 17,30 horas en el 
espacio “Un país de Sagitario”, 
y que probablemente se pon
drá en antena el día 5 del 
próximo mes de diciembre.

Un equipo de Televisión Es
pañola se ha desplazado a esta 
localidad para hacer un repor
taje de este excelente pintor 
que siempre que puede —y lo 
lleva haciendo desde hace más 
de 15 años deja su estudio de la 
calle Jacinto Verdaguer en Ma
drid y se acerca a esta localidad

en donde hace años construyó 
una vivienda, en busca de tran
quilidad e inspiración. Mom
beltrán es para Antonio mesa 
“su musa inspiradora”.

Nacido en Granada, cursó 
estudios de Bellas Artes en la 
Escuela de su ciudad natal, 
siendo becario de la misma.

En sus cuadros, la luz y el 
color sabiamente manejados, 
dan impresión de serenidad y 
equilibrio.

Mombeltrán desea a Anto
nio Mesa, quien aquí encuen
tra la paz y tranquilidad tan 
necesaria para su arte, que siga 
cosechando tan merecidos triun
fos.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La famüia de DON JUAN LAORDEN GARCIA 
(q.e.p.d.). que falleció el pasado día 13, ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, como 
fuera su deseo, agradecen desde estas colum
nas los numerosos testimonios de condolencia 
recibidos y a la vez comunican que el novenario 
de misas que dará comienzo el día 29 a las 8 de 
la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro, 
será aplicado por el eterno descanso de su alma.

MUY
POCO

Ó 9.668pts. mensuales.
Y además con todas las prestaciones y garantías 
de IBM.
Corra a comprarlo, esta oferta es limitada.

Vd. Ya puede tener un ordenador personal IBM. 
Con: Unidad central PC. ( 256 K de memoria, 
unidad diskette de 360 Kb, 5 ranuras de expansión, 
basic traductor incorporado) 1 monitor monocromo 
de 1920 caracteres, 1 teclado español, 1 adaptador 
pantalla-impresora.
Y todo esto solo por:

275.111 pts.

CUESTA

Ordenadores 
Personales KEYSORFT

itofo™#iœ,5i

C/ VALENCIA, 33-35 TFN0. 22 20 88 
SALAMANCA 37005

Domínguez, S. A
Concesionario RENAULT

Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Teléf.: 21 14 27 AVILA
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Finalizadas las obras EL BARCO DE 
AVILA

Fue clausurada el domingo CANDELEDA

Abierto al tráfíco 
el nuevo puente 
sobre el río Tiétar 
en la C-502

Interesante exposición de imágenes 
de Cristo Crucificado

Las asociaciones 
culturales le dan 
vida a la 
localidad

h

Avila Redacción

El tramo de carretera del 
nuevo puente sobre el río 
Tiétar ha quedado abierto 
provisionalmente al público, 
según una nota enviada a 
nuestra Redacción por el in
geniero jefe de la demarca
ción de Castilla y León del 
Ministerio de Obras Públicas 
y Urbanismo.

El puente está situado en el 
kilómetro 81,150 de la carre
tera Comarcal 502 que une 
Avila con la localidad toleda
na de Talavera de la Reina. 
Esta apertura, que se hace de 
forma provisional está moti
vada por la finalización de las 
obras.

Recogida de 
basuras en el 
pantano de 
El Burguillo

Avila Redacción

Mañana finaliza el plazo 
para presentar proposicio
nes en el Ayuntamiento de El 
Barraco para poder presen
tarse al concurso para la ad
judicación de trabajos de re
cogida de basuras domici
liarias en los diseminados de 
“Arroyo de la Parra” y en el 
pantano de El Burguillo.

Las bases que rigen la ce
lebración de este concurso 
están publicadas en el Bole
tín Oficial de la provincia del 
pasado día 18 de octubre.

No se fija cantidad de lici
tación y para tomar parte en 
el concurso hay que deposi
tar una fianza provisional de 
25.000 pesetas.

Consultorio de Planificación Familiar 

GLORIA 
CARMONA 

SAEZ
TOCOGIN ECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA 
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono; 22 14 50

C.M. n." 37

¿SON SUFICIENTES 
40 AÑOS PARA 

PONER EL MUNDO 
EN ORDEN?

Gracias a la Inmunización, 
Terapia cíe Rehidratación Oral, 

Lactancia Materna y Gráficas de 
Desarrollo, se están consiguiendo 
grandes avances en favor de la 

infancia
Reducir la mortalidad infantil 
a Ig mitad es el objetivo del 

UNICEF.
Para seguir progresando 
necesitamos su ayuda. 

¡Hágase socio! 

uriiéef
Asociación UNICEF-España 
------Solicite información:

El Barco de Avila Mariano Ruiz.

Én la iglesia parroquial de esta 
villa del 11 al 25 de octubre se ha 
celebrado una exposición inte
resantísima de imágenes de Cris
to Crucificado. La exposición, 
como todas, es interesante por la 
riqueza cultural que aporta al 
vidente, por lo que encierra de 
arte y lo que revela de historia y 
sociedad; pero, además, ésta es 
interesante por la cantidad de 
imágenes que ha expuesto. En 
total dieciocho imágenes distin
tas en el arte y en el tiempo. 
Tallas de todos los siglos. Tallas 
de los siglos X, XII, del Renaci

FONTIVEROS

Un gran hombre de empresa; y además, tontivereño

Antonio Martín fabricará vidrieras con
la imagen de San Juan
Se trata de una serie limitada sobre 
gran ilusión

de la Cruz
la que abriga una

Fontiveros. Francisco Gutiérrez 
Barcala.

Aprovechando un corto viaje 
hasta la capital de España he 
tenido la suerte de saludar a ese 
gran fontivereño, que en alguna 
ocasión hemos traído hasta estas 
columnas de El Diario de Avila, a 
ese gran hombre de empresa, 
trabajador y emprendedor como 
nadiey al que definíamos algo así 
como “oficina particular del pa
ro en Fontiveros”. Se trata de 
Antonio Martín Gutiérrez, un 
hombre entre espejos y vidrieras, 
un hombre que reparte sus tra
bajos y su tiempo entre Cristale
rías "Cervantes” y la firma fran
cesa Maumejean que él compró. 
Y de su mano y bajo la atenta 
explicación del fontivereño re
conemos una serie de edificios y 
dependencias plenas de crista
les, de espejos, de vidrieras que 
son una auténtica maravilla Vi
drieras de fin de siglo pasado, del 
siglo XX vidrieras con motivos 
religiosos, históricos o profanos. 
Vidrieras donde los aspectos mi
tológicos se mezclan con precio
sos adornos y una exquisita ar
quitectura Allí vimos y nos lla
mó poderosamente la atención 
una baldosa de Lima de 8 mm 
grabada y mateada a 4 tintas 
representando todos los escudos 
de las provincias españolas y en 
el fondo el escudo nacional

—Este me le han querido lle
var para la Bolsa de Madrid, pero 
no he accedido. Es una pieza a la 
que tengo mucho cariño...

Antonio Martín Gutiérrez, vi
varacho, emprendedor, trabaja
dor incansable nos habla de sus 
14 patentes de invención, de esos 
28 colores de espejos lisos o de 
ese espejo "oro” que él inventó o 
de esos 20 colores de espejos 
envejecidos...

—Antonio ¿qué es eso de un 
espejo envejecido?

—Mira, cuando empieza a 
precipitarse el metal (oro, plata, 
cobre) sobre la superficie del 
cristal se produce una oxidación 
con cromato y magnesio. Al pro
ducirse esta oxidación salen dis
tintos colores de los metales que 
se están precipitando. Así sale el 
espejo “Cosmos” de la oxidación 

miento, del siglo XIII. De ellas 
hay imágenes talladas en madé- 
ra, otras talladas en madera con 
algunas incrustaciones de nácar, 
de marfil: alguna de metal, en 
concreto hay una de hierro y otra 
de plata repujada. Pero sin duda 
ninguna lo que más resalta de 
todas es la naturalidad de la 
escultura y la perfección de los 
rasgos y perfiles humanos.

En el aspecto socio-religioso, 
el número de imágenes es prue
ba eficiente de la devoción, fer
vor y amor que los creyentes de 
esta villa han tenido siempre a 
Cristo Crucificado. De ahí que la 
fiesta Mayor de El Barco sea El 

del oro produciendo tonos ver
des, azulados y manones aparte 
del tono dorado que suele que
dar en el fondo. Lo mismo ocurre 
con lps variantes de plata, cobre 
y plomo.

Seguimos recorriendo salas y 
contemplando modalidades. Las 
salas de decoración, los prime
ros trabajos, los hornos, los en
samblajes.

—¿Cuál es el último logro en 
esta técnica?

—Uno de los últimos logros 
en la decoración del vidrio ha 
sido después de grabar con3 Ó4 
tonos en vidrio con ácido fluor
hídrico, proyectar amarillo plata 
logrando que dichos grabados 
queden unos amarillos oro, pu
diéndose contemplar por ambas 
caras, lo que no ocurría antes en 
los anteriores decorados, que 
una vez grabado el cristal se le 
decoraba con oro pero no era visi
ble más que por una cara. Exac
tamente hemos logrado unas 
indicaciones con los esmaltes vi- 
tificables logrando mayor trans
parencia y delicadeza sin que 
haya necesidad de modelar con 
grisallas dichos trabajos.

—Hace no muchas fechas co
mentábamos el interés que tenía 
este mercado de cara a relanzar 
las vidrieras en toda Europa ¿Có
mo está esa materia?

—Yo dirí a que nuestro ingreso 
en la C.E.E. ha dado una gran 
potencialidad a este mercado 
por el poder adquisitivo y la gran 
cultura europea que ha de admi
tir con gran placer las nuevas 
calidades de estos decorados ya 
que en dichos países no se ha 
logrado todavía. En eso somos 
adelantados a Europa.

—Ahora mismo ¿en qué estas 
trabajando?

—Puedes verla tú mismo.
Antonio nos traslada hasta 

otro taller donde se alzan dos 
maravillosas vidrieras de 3 me
tros de altura representando la 
coronación de S. Fernando y que 
son un encargo de Jaén Y en 
preparación, una maravillosa 
obra con una serie de vidrieras 
que tienen como destino la Re
pública de Santo Domingo, con 
un importe superior a los 20 
millones de pesetas.

Santísimo Cristo del Caño. Dicha 
exposición ha suscitado gran in
terés en el pueblo y han sido 
muchos los que en estos días 
han desfilado por la iglesia.

VISITA PASTORAL DEL 
SR OBISPO

Y ya que andamos metidos en 
las cosas de la Iglesia, otra noti
cia importante es la visita pasto
ral que el Sr. Obispo hizo a El 
Barco y los pueblos de su Comar
ca en los próximos días.

El Sr. Obispo estuvo entre noso
tros el viernes, día 24, el 25 y el 26 
de octubre.

Durante nuestro largo recorri
do seguimos ilusionados las ex
plicaciones de este ilustre fonti- 
vereño que vive de forma espe
cial este mundo del vidrio, del 
espejo. Forma parte de su vida 
Por eso le preguntamos.

—Antonio ¿qué es el vidrio 
para ti?

—Es algo que llevo muy den
tro. Forma parte de mi ser y es 
una de mis mayores ilusiones. El 
vidrio en sí tiene magia y a mí me 
ha contagiado. Piensa que ya 
Galileo empezó con su primer 
lente y Ramón y Cajal por nom
brarte una figura nuestra poten
ció todo su trabajo y todo su 
pequeño mundio a través de 
cristales...

—¿Qué es lo que más te im
porta en esta vida?

—Bueno, antes del trabajo es
tá mi vida y dentro de ella cada 
día miro hacia atrás y repaso y 
valoro lo que he hecho hoy para 
saber si soy mejor o peor. Eso es 
lo que más interesa. Lo demás es 
consecuencia de ello.

Un hombre con profundas 
creencias religiosas, con sólidas 
bases morales en las que apoya 
su vida y en consecuencia su 
obra y fruto de ello le llega el 
triunfo y el éxito. A pesar de ello, 
es un hombre muy simpático, 
abierto, entrañable y con sus 
particulares notas de humor.

— Finalmente, Antonio, nos 
vamos camino de Fontiveros. 
¿Quieres decir algo?

—Sí. Dos cosas. Una enviarles 
un cariñoso saludo a mis paisa
nos y a todos los abulenses. La 
Otra adelantarte una noticia. Voy 
a fabricar una serie de vidrieras 
teniendo como tema San Juan de 
la Cruz. Será una serie limitaday 
una gran ilusión en mi vida. Voy 
a hacer algo, a dedicar una parte 
de mi trabajo a esa figura, a esa 
persona que lo es todo para mí y . 
para Fontiveros y así, colaborar, 
desde mi pequeña e insignifi
cante parcela al esplendor del 
pequeño santico de Fontiveros...

Ahí queda la noticia, primicia 
y auténtica sorpresa. Tendremos 
a San Juan entre vidrieras pero 
fabricado por su paisano, Anto
nio Martín Gutiérrez, que en 
cuestiones de vidrio vuela alto.

Candeleda Jesús Monforte.

Con un magnífico clima se 
va deslizando la otoñada por 
nuestras tierras. Los campos 
se han vuelto a vestir de arre
batadores verdes y el sol hace 
vivir nuevamente a todas las 
plantas que fueron bien hu
medecidas con las lluvias 
tempraneras de esta sin par 
otoñada. Estamos disfrutan
do de la mejor época del año 
con un clima excepcional. Y 
mis gentes del campo con
templan con afecto este sin
gular otoño.

De este modo, la vida trans
curre sin alteraciones de nin
gún tipo, con el personal de
dicado a sus trabajos y sabo
reando la recogida de sus 
cosechas, aceptables en ren
dimiento, y oliendo ya al esti
mulante humo pimentonero 
que se desparrama desde se
caderos y molturadoras. Es 
una época apacible y entona
da en el espíritu candele- 
dano.
MOVIMIENTO DE LAS 
ASOCIACIONES CULTURALES

De las pocas novedades 
que se dan por ahora, desta
quemos el movimiento de di
versas sociedades culturales. 
“Condes de Leda” celebró el 
pasado domingo una excur
sión cultural a Toledo y Aran
juez. Cuarenta miembros de 
esta Asociación asistieron a 
la misma, y en ella se consi
guieron plenamente los obje
tivos propuestos. De un lado 
la visita a estas ciudades mo
numentales, saboreando la 
cultura encérrada en sus fa
mosos monumentos, y de 
otra, la convivencia singular 
que los miembros de esta 
Asociación tienen entre sí.

Lógicamente hubo algu
nos síntomas discordantes 
por el dichoso horario que 
nos relega a servidores del 
tiempo, ya que el despiste de 
algunos en los recorridos in
fluyeron un poco en algún 
ánimo riguroso, pero todo fue 
superado con humor. La pre
sencia candeledana en estas 
ciudades dejó patente su in
quietud cultural y además el 
nombre de nuestro pueblo 
quedó grabado en bastantes, 
personas que se deleitaron 
viendo una rondalla candele
dana. Porque algunos inte
grantes de esta expedición 
pori:aron guitarras, bandu- 
nia, laúd, hierros y otros su 
voz, y todos sus bailes.

No pueden imaginarse la 
que se montó a las puertas 
del palacio de Aranjuez. La
mento no poderles ofrecer la 
prueba gráfica del momento. 
Los visitantes abandonaban 
sus guías y hacían corro: los 
coches que pasaban paraban 
aver el insólito espectáculo y 
un espectacular aplauso re* 
sonó al finalizar los bailes y 
cantes. El aire candeledano 
había impregnado con fuerza 
en la quietud histórica de 
aquellos lugares resonando 
con fuerza y alma frente a sus 
piedras. Y haciendo patria 
porque casi todos los asisten
tes eran extranjeros. Fue la 
anécdota de un excelente día 
de la Asociación Condes de i 
Leda 1

’ n

11 
ri
P

d
P

si

e! 
tf 
E 
Cl

la

C

l 
C
4

Y
6

Ll

MCD 2022-L5



1 r EL DIARIO DE AVILA / Página 9 PROVINCIA Martes, 28 de octubre de 1986 |

]f Hoy se reúne la Comisión de
fc Gobierno de la

1 Provincial
í Avila. D.P.

Diputación
( NAVALUENGA"" Condenado por atentar contra la “moral

y las buenas ^costumbres

En el día de hoy, se celebra 
en el Palacio Provincial, se
sión ordinaria por la Comi
sión de Gobierno, con un 

i extenso Orden del -Día, entre 
i cuyos puntos merecen desta- 
' car los siguientes;
! En relación con los dictá

menes de la Comisión de Bie- 
nestar Social, de 20 de octu
bre, serán examinadas las 
propuestas de concesión y de
negación de diversas ayudas, 

1 principalmente solicitadas por 
indigentes de la provincia, pa
ra Centros de Educación Es
pecial. Igualmente, se proce

derá a la adopción del acuer
do correspondiente sobre la 

ipropuesta del INSERSO, re
lativa a la ampliación de con- 

;signaciones presupuestarias 
de los convenios suscritos con 

[esta Corporación sobre Asis
tencia Domiciliaria a Tercera 
Edad y Disminuidos Psíqui- 

■cos, Físicos y Sensoriales.
: En otro punto se analizarán 
los expedientes remitidos por 

da Dirección Provincial de

Transportes Terrestres, rela
tivos a distintas modificacio
nes de las expediciones sobre 
el transporte de viajeros en 
distintas líneas.

Por otro lado, se examina
rá el estado de ejecución de 
los convenios suscritos de la 
Diputación con la Junta de 
Castilla y León a través de sus 
distintas Consejerías.

Y por último, y como ya es 
habitual en todas las sesiones, 
se adoptarán acuerdos de va
rios expedientes en trámite 
remitidos por la Comisión de 
Cultura y Deportes de 23 de 
octubre y en Vías y Obras de 
22 del mismo mes.

ACTIVIDADES DEL 
PRESIDENTE

En la mañana de hoy, Jesús 
Terciado, asistirá a la reunión 
constitutiva del Comité Eje
cutivo Provincial de Salud 
Mental y Asistencia Psiquiá
trica, que tendrá lugar en la 
Delegación Territorial de Bie
nestar Social.

CAMYLSA,
Concesionario SAME para Avila

LOS DIAS 28 Y 29 DE OCTUBRE

LOS PILOTOS 
DEL INFIERNO

ESPECIAUSTAS DE CINE, 
ACTUANDO EN DIRECTO 

rn P*'®*:®® de 6 países distintos exhiben
Apelles por el aire 
^MOTO FANTASTICA 
aSm”^® ^"^ DOS RUEDAS 
^'’^ILUOS DE FUEGO

1^0 MINUTOS DE TENSION Y RIESGO
h INCREIBLE, EL TRACTOR SAME6 Toa dV i^’^REIBLE, EL TRACT 

'HELADAS. EN DOS RUEDAS. DE

“Ws 28 Y 29 DE OCTUBRE. 7,30 DE LA TARDE
!;^AB: JUNTO A LA PLAZA DE TOROS DE AVILA

El pintor Isaac González recurre la 
sentencia dictada por 
el juez de Cebreros
Denunció la desaparición de un cuadro y ha sido 
condenado por el contenido del mismo
Avila. Redacción.

Isaac González, pintor de Navaluenga, ha- recurrido 
la sentencia condenatoria que le ha sido impuesta por el juez

Cebreros, Eusebio Palacios Grijalbo y en la cual se le 
notifica una multa de 15.000 pesetas y tres días de arresto 
menor, por un delito contra la moral y las buenas 
costumbres. La causa de la sentencia es un cuadro que el

P¡“^®»f tenía puesto en la “II Semana de Artes 
Plásticas que, organizada por el Ayuntamiento de Nava- 
luenga, se venía celebrando en esa localidad en la tercera ’ 
semana del pasado mes de agosto.

Corralejo, alcalde de Nava- 1 
luenga afirma que obró de
bidamente. “El; personal
mente, pidió permiso para 
hacer la exposición; se le dió 
de palabra y quedó encar
gado de organizaría y po
nerse en contacto con los 
demás artistas. Cuando se

La pintura, era un lienzo 
en blanco en el que se podía 
leer la frase escrita en rojo 
“La pintura me la pone du
ra”; la idea era que, a través 
de unos rotuladores que el 
pintor había dejado al lado 
del cuadro, la gente pintara 
y escribiera lo que quisiera. 
Con el paso de los días el 
lienzo se fue llenando de 
inscripciones, dibujos y fra
ses, algunas de ellas malso
nantes que han originado la 
sentencia del juez: “Es claro 
el atentado que produjo 
contra la moral y las buenas 
costumbres, en una locali
dad de pocos habitantes, 
donde concurría además el 
pújilico más variado, desde 
niños hasta ancianos y seño
ras”. La sentencia que ha 
dictado el juez se vuelve 
contra el demandante, el 
cual interpuso una denuncia 
por desaparición del cuadro;

al respecto el juez, Eusebio 
Palacios Grijalbo, consideró 
que “no existía hurto por 
parte del edil ya que éste se 
limitó a guardar el cuadro 
en las dependencias munici
pales”.

Para Isaac González, au
tor del cuadro, “la sentencia 
no es justa porque lo que se 
juzgaba era la desaparición 
del cuadro, no el cuadro en 
sí; además, la moral es total 
mente subjetiva, siempre 
que no se ataque a uña per
sona con mentiras”. Respec
to a las frases calificadas 
de soeces y malsonantes del 
cuadro, el pintor considera 
que “había de todo, frases 
graciosas, frases de amor, y 
que no hay que rasgarse las 
vestiduras; es una hipocresía 
porque estas frases están en 
los servicios”.

Por su parte, Domingo

abrió la exposición empeza
ron a llegar numerosas que
jas referidas a la vulgaridad 
y la vergüenza del cuadro.

Ante las reiteradas quejas 
mahdé a un concejal para 
que el pintor viniera a ha
blar conmigo con el fin de 
retirar el cuadro, no apare
ció, estuve toda la mañana 
esperando y al mediodía fui 
a ver la exposición con el 
teniente de alcalde. Allí nos 
cercioramos de que la expo
sición estaba bien, salvo este 
cuadro y decidimos quitarlo 
para después hablar con el 
autor, pero éste se fue al 
cuartel de la Guardia Civil y 
puso la denuncia, nosotros 
decidimos poner el cuadro 
en el archivo del Ayunta
miento para que no se es
tropeara y allí ha perma
necido a disposición de la 
autoridad”. Tomamos la de
cisión de quitar la pintura 
ante las protestas y al ver el 
contenido del cuadro.

Cuarenta mataderos se han cerrado en 
nuestra provincia en los últimos dos años
Avila. Redacción.

Casi cuarenta mataderos se 
han cerrado en nuestra pro
vincia desde el año 84 al no 
cumplir los requisitos exigi
dos por el Plan Indicativo de 
Mataderos y no haber tenido 
intención de modernizar sus 
instalaciones de acuerdo con 
la normativa en vigor. De los 
mataderos cerrados, la mayor 
parte de ellos en el año 84, 
fecha en que renunciaron a la 
realización de esas mejoras, 
veinticinco son mataderos 
municipales y otros doce pri
vados. Entre estos últimos, lo 
que se dio fue un traslado de 
instalaciones ya que volvieron 
a abrirse modernizados y fue
ra del casco urbano.

Los mataderos municipales 
que se cerraron fueron los de 
Adanero, Becedas, Burgohon
do, Casavieja, Cuevas del Va
lle, Fontiveros, Hoyo de Pi
nares, Maello, Mingorría, 
Mombeltrán, Palacios de Go
da, Pedro Bernardo, Piedra
laves, San Bartolomé de Pi
nares, Sanchidrián, San Es
teban del Valle, San Juan de 
la Encinilla, San Pedro del 
Arroyo, Santa Cruz del Valle, 
Santa María del Tiétar, Se
rranillos, Solosancho, Sotillo 
de la Adrada, Velayos y Vi
llarejo del Valle.

Estos mataderos correspon
dían, en un número de trece, a 
Ayuntamientos gobernados 
por la Coalición Popular; seis

por los independientes; cuatro 
por el Centro Democrático y 
Social y dos por el Partido 
Socialista. La falta de recur
sos de los municipios para las 
reformas necesarias, es el 
principal motivo que ha líe-- 
vado a los cierres.

De los doce mataderos pri
vados cerrados, cuatro esta
ban en El Barco de Avila; tres 
en Muñana y uno en las loca
lidades de Navalperal de Pi
nares, Santa María del Berro
cal, Muñogalindo, La Cañada 
y Las Navas del Marqués.

Señalar, por otra parte, que 
en el Plan Indicativo de Ma
taderos, cuando esté finaliza
do, se habrá invertido en las 
localidades de Avila, Arenas

de San Pedro, Arévalo, Ce
breros y El Barco de Avila. El 
primero de estos mataderos 
ya está finalizado; el segundo 
ejecutado en un sesenta por 
ciento; el de Arévalo en un 
setenta por ciento; el de Ce
breros prácticamente finaliza
do y en el de El Barco de 
Avila se han iniciado hace 
poco tiempo las obras, aun
que van a buen ritmo, según 
el delegado territorial de 
Agricultura, José Lucena.

Estos datos se recogen en 
un informe al que ha tenido 
acceso EL DIARIO DE AVI
LA y que ha sido elaborado
por la 
León.

Junta de Castilla y

îiiSââkaiMM
En la mayoría de los pueblos no se cuenta con suficientes recursos
para adaptar los mataderos y han de abastecerse de otros lugares.

MCD 2022-L5



I EL DIARIO DE AVILA/ Página 10 I CASTILLA Y LEON [ Martes, 28 de octubre de 198(

Seminario en 
Segovia sobre 
patrimonio 
industrial
Segovia Efe.

Un seminario sobre el "Pa
trimonio Industrial y la obra 
pública: un futuro para nues
tro pasado”, organizado por 
la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo y la Fúnda- 
ción de los Ferrocarriles es
pañoles, fue inaugurado ayer 
en Segovia

El seminario centrará su 
atención en el estudio deta
llado de las políticas que se 
desarrollan en el ámbito de la 
recuperación del patrimonio 
industriaL

Pleno de las Cortes y comparecencia de cuatro
consejeros en comisión
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

La celebración de im Pleno, el próximo jueves, y la comparecen
cia en Comisión de cuatro consejeros, dos de ellos dos veces, son los 
principales puntos de la semana parlamentaria que comenzó.

En el Pleno, el primero del primer período de sesiones del curso 
parlamentario 1986-1987, se verá, entre otros asimtos, una proposi
ción no de ley del grupo Socialista sobre el conflicto del matadero 
municipal de León

Justino Burgos, consejero de 
Educación y Cultura, compare
ció ayer ante la correspondiente 
Comisión de las Cortes de Casti
lla y León para informar de dis
tintos asuntos presupuestarios 
de su Departamento, correspon
dientes al ejercicio de 1985.

La Comisión del Pantano de 
Riaño y otros Proyectos de Re
gadío también se reunió ayer.

con la comparecencia de los 
consejeros de Agricultura, Gana
dería y Montes, Jaime González, 
y de Obras Públicas y Ordena
ción del Territorio, Antonio de 
Meer, para analizar la situación 
actual del embalse de Riaño y 
obras complementarias.

Jaime González comparecerá 
hoy martes ante la comisión de 
Agricultura, Ganadería y Montes

para informar sobre incendios 
forestales, inversiones en reser
vas de caza, plan indicativo de 
mataderos, viñedos y línea espe
cial de crédito para ganadería 
extensiva de vacuno.

En la Comisión de Obras Pú
blicas y Ordenación del Territo
rio, convocada también para hoy 
martes, comparece Antonio de 
Meer para dar cuenta de diversos 
asuntos presupuestarios relativos 
a su Departamento en el ejerci
cio de 1985.

Dativo Martín, consejero de 
Industria, Energía y Trabajo, com
parecerá mañana miércoles ante 
la conespondiente Comisión pa
ra, asimismo, dar cuenta de asun
tos presupuestarios de 1985.

Agricultor-Ganadero_________

EL PLAN DE PREVISION AGRARIA 
CRECE CON ELIOS

Su ganado crece, sus tierras producen, 
sus árboles dan fruto.

De usted depende todo.
Para que obtenga fruto y prospere, tendrá 

que afrontar inversiones y gastos 
extraordinarios.

Por eso, el BANCO DE BILBAO, ha 
creado el PLAN DE PREVISION AGRARIA 
BANCOBAO.

Un plan para que su dinero 
no pare de crecer

Para que vea crecer su dinero 
constantemente y pueda disponer de él en 
cualquier momento.

Con la máxima rentabilidad, el PLAN DE 
PREVISION AGRARIA obtiene un elevado 
interés que aumentará sus. ahorros 
automáticamente.

Y además, el plan le ofrece, sin costo 
alguno, un Seguro de Accidentes.*

Sembrando bien se recogen 
_____ buenos frutos______
El BANCO DE BILBAO protege sus 

ahorros, para que usted pueda hacer frente 
a cualquier riesgo. Para que pueda ampliar 
o mejorar su explotación cuando lo desee.

Y mirar con optimismo el futuro.

PLAN DE PREVISION 
AGRARIA BANCOBAO
UNA COSECHA QUE CRECE DE DIA EN DIA

La decisión de Is 
Audiencia sobn 
Demetrio Madru 
se conocerá 
mañana

Valladolid. Efe.

La decisión de la Audier 
cia Temtorial de Valladoli 
de procesar o no al présider 
te de Castilla y León, Demi 
trio Madrid, por el caso '‘Pi 
kus” no se conocerá hasta i 
próximo miércoles, informi 
ron fuentes judiciales.

El caso "Pekus” tiene s 
origen en una querella crim 
nal contra Demetrio Madri 
interpuesta el 20 de dicien 
bre de 1985 por 15 trabajadt 
ras del antiguo taller texí 
zamorano del presidente d 
Castilla y León, que basan su 
reclamaciones,en la presunt 
venta fraudulenta de la en 
presa

Aunque la Audiencia Teni 
torial se reúne antes pai 
estudiar el sumario y tom¡ 
una decisión al respecto, fuer 
tes del Pleno aseguraron 
Efe que la resolución judicia 
no se hará públiqa, “aJ meno 
hasta el miércoles".

Según las citadas fuente 
previsiblemente ayer se ado[ 
taría la resolución, la jomad 
de hoy se dedicará a su « 
dacción y, "si la complejída 
jurídica no es excesiva", 5 
hará pública a las partes i 
miércoles e, inmediatamen! 
después, a los medios de co 
municación.

Con anterioridad a la reii 
nión de ayer el Pleno del 
Audiencia Temtorial de Vi 
lladolid. constituido en sal 
de justicia por el aforamienl 
especial de Demetrio Madrii 
acordó el pasado 15 de sep 
tiembre aplazar su decisiói 
sobre el procesamiento oN 
de Demetrio Madrid, o algúi 
otro miembro de su familia. 
considerar incompleto el su 
mario del caso " Pekus", poil 
que dictó una provid ene: 
ordenando la práctica de nw 
vas diligencias.

Las nuevas diligencias qu 
solicitó el Pleno consistene 
la incorporación al suman 
de más de 1.500 folios, deb 
declaraciones de un letras 
que intervino en la ventas 
“Pekus” y de dos trabajado^ 
no querellantes, así cornos 
la ampliación, con asistenc 
de la defensa de las reali^ 
das en su día por Adœ 
Madrid, hijo de preside:^ 
del Gobierno autónomo S 
Castilla y León y titular» 
taller textil “Pekus” hastai 
venta a Esteban Cisneros.

El Pleno de la Audien^ 
Territorial de Valladolid, ad 
más de por su presidente, 
integrado por loS cinco 
gistrados de la sala de loO^ 
los cuatro de la de lo PeO" 
los tres de la de lo cents 
cioso- Administrativo.

* Concertado con Aurora-Polar

£8) BANCO DE BILBAO
Yen todos los establecimientos financielos 
delà red Bancobaa

MUJER PROFESIONAL 
DE LA VENTA DIRECt*

• ALTA COSMETICA
• BISUTERIA
TE OFRECEMOS
• Los mejores Ingreso* E 

margen comercial s 1** 
tivos.

• Garantía de calidad ■
ENTREVISTA PERSONAL 1
SRA. JIMENEZ DIAS 30 - 31 1
HOTEL VALDERRABANOS. t
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EL RINCON DE 
PACHARAN

Tgrcera División Nacional —Grupo VIII-

id

.1 era 
oli 
leu 
me 
' Pe

El Real Avila C.F. se está 
.convirtiendo en el cuadro de 
;moda dentro del grupo VIH 
de la tercera división en el 
que mantiene todas sus es
peranzas intactas y hasta le 
falsifican localidades de sus 

¡encuentros, como si se trata- 
í¡ra del Madrid o el Barcelona 
y eso dicen algunos, que 
mola cantidad.

Y es que lo que cambian
Jas cosas en poco tiempo, 

^' ?este mismo verano se habla-ma

i raí 
dn 
era

ba y no se acababa de que el 
cuadro rojete lo único que 
tenía eran deudas por que de 
lo demás, ni patrimonio, ni 
perrito que le de un mal

.,ladrido, claro que si la bola 
® ¡rueda y el balón entra, la 

cosa cambia como de la;xÉ

SU 
ml

moche al día.

El público está acudiendo'
era al estadio cada jornada en

;n
)ai

mayor número y los hay, 
prevenidos ellos, que no 
piensan pasar frío en el in-

Mi ^iemo que se avecina; la 
æf polución un nuevo chisme
n
cia

similar a una bolsa de agua 
^ue se saca de su envoltura,

íí® ^e la golpea suavemente y 
produce un calor que dura 
nada menos que doce horas. 

,EI ocasional calorífero cues-lop
ad Ja treinta duros y se vende 
” h farmacias y similares

Palencia y es que como se
ñalaba más arriba el Real 
Avila esta temporada es el 
cuadro guay del Paraguay, 
en el octavo grupo y por eso, 
la novedad hay que pagarla 
o al menos se supone es lo 
que piensa la dimitida junta 
directiva del Cristo Olímpi
co que este año no ha podi
do cambiar la denominación 
del cuadro por que parecía 
como muy descarado y atre
vido después de las deudas 
contraídas y que le obliga
ron al trucaje.

El árbitro que dirigirá el 
partido de Palencia, será un 
burgalés, Celedonio García 
Moreno, con lo que no se 
producirán las suspicacias 
del pasado domingo cuando 
saltaba al terreno del “Adol
fo Suárez”, Almaquio Pérez 
Martínez, procedente de 
León, no se olvidaba que el 
Real Avila, ahora mismo, es 
el más directo rival de Pon
ferradina y Leonesa.

No pasó tampoco por alto 
el respetable las dos tremen
das indecisiones que tuvo 
don Almaquio al señalizar el 
centro del campo cuando el 
Real Avila consiguió sus dos 
primeros tantos.

da

S

aunque no nos extrañaría 
flue la junta directiva com-

_ optara un cajón grandote y lo 
i'endiera en taquilla. Seguro 

® hue algunos días agotarían 
¡as existencias.re» í

e ^æ^^^^^’ ^^ '^^ pensando 
'n el desplazamiento de la 
iróxima semana a Palencia 

¡Ul donde incluso acompañará 
autocar al equipo se- 

jún me comentaron el pa-
w domingo y no se si es 
l.ue la junta directiva palen- 

“ •barrunta lo del acom-
’3namiento pero el encuen-^ 
ro será de los de pago para

Y para finalizar hoy, re
cordar que continúa el paro 
arbitral en la provincia para 
los cuadros regionales, aun
que los trencillas, ignoro si 
lo hacen para no perder 
facultades, siguen actuando 
fuera de nuestras fronteras 
provinciales. Hace diez días 
en Béjar, Hernández Corre
dor y García Burguillo co
mo auxiliares de Pérez Al
varez y ahora, en Granada, 
Mayoral Vadillo y Zapatera 
Jiménez haciendo líneas pa
ra don Agapito Zapatera, 
mientras, la Delegación Pro
vincial de Fútbol ha cerrado 
sus puertas por dimisión del 
personal.

itf

®s socios del cuadro de

JOYERIA - RELOJERIA - REGALOS

ANGEL
úsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
8Haor del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial
Enríquez, 7; Quiñi, 4; Roberto y Muñoz, 3; ToribioY H"'*» /» vuim, % Kooerio y iviunoz, j; lorihio 

oyano, 2; Nacho, Toño, Zapatera, Frías y Luján, 1.

Par^^P'" *“ instituido otros premios —relojes de cuarzo— 
com Jugador destacado" y para el de "mejor conducta”, 

en anteriores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA 
Q^cesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO 

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán. 2 v Duque de Alba. 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS

La Ponferradina, líder en solitario
El Real Avila sigue segundo al acecho del primer puesto
Avila. J. Goal.

En la séptima jornada del 
campeonato, nuevo descanso 
para el Diamante C.F. que 
debía enfrentarse, en el muni
cipal “Adolfo Suárez”, y tarde 
del sábado, al Monterrey. Pe
ro como sigue sin resolverse 
—¿hasta cuándo?— el asunto 
de los árbitros, el anuncio del 
choque se quedó en eso; en los 
carteles.

El Promesas sí jugó; en 
Salamanca, donde no hay 
esos problemas de los “tren
cillas”, o de quienes sean los 
de aquí. Y los muchachos de 
Santiago Izquierdo hicieron 
un buen encuentro, mucho 
mejor en el primer tiempo en 
el que consiguieron un gol.

■Más tarde, antes del descan
so, no les señalaron un penalti 
“de libro” a su favor. En la 
continuación, con más vetera
nía el Sporting Garrido, que 
era el adversario, hizo dos 
goles. Y aún le anularon otro 
al abulense Buti, por una rara 
aplicación de la “ley de la 
desventaja” del colegiado de 
turno. Pese a la derrota, por 
2-1, el “míster” del Promesas 
venía satisfecho del juego de 
los muchachos, aunque la
mentando su poca picardía.

De los ocho encuentros ju
gados, dos acabaron en tablas 
y seis en triunfos locales. Los

que registraron empate fue
ron el Rioseco-Pedrajas, sin 
funcionar el marcador, y Tu
dela Peñascal-Guijuelo (2-2).

Como ya hemos dado el 
resultado del Sp. Garrido- 
Promesas, continuemos con 
los restantes: El Arévalo Hijos 
venció al Juventud Castilla, 
en “La Albuera”, por 4-3. Los 
segovianos siguen en fase as
cendente, aunque esta vez 
vencieran por la mínima. Es 
este equipo, con el San José, 
el que no conoce la derrota. 
EI Olmedo “se dió un paseo” 
ante los segovianos de La 
Granja de San Ildefonso y les 
hicieron un “siete”, un 7-0.

EI San José, que venció y. 
goleó al Sequillo (4-0) vuelve 
a tomár las riendas del grupo

desbancando al San Pedro 
lauki que en esta jornada 
perdió su primer partido en 
Ciudad Rodrigo, ante el titu
lar, por 2-0. Y en Peñafiel, el 
equipo local se. impuso a un 
Peñaranda que dió mucha 
guerra por 2-1.

El Diamante, con cuatro 
partidos jugados, tiene 5 pun
tos, y ocupa el lugar décimo- 
segundo en la clasificación. El 
Promesas, cinco partidos ju
gados, cuatro puntos, está dé- 

' cimocuarto.
Pensamos que a los dos 

equipos abulenses les han per
judicado mucho estas suspen
siones y que les va a costar 
trabajo conquistar mejores 
posiciones.

ENCUENTROS Y ARBITROS PARA LA 
PROXIMA JORNADA:

Salmantino-Bembibre, Estébanez Alonso 
Laguna-Béjar industrial, González Teijón 
Universitario-Guardo, Candelas Castro 
Segoviana-Herrera, Feo. Javier Pérez Alvarez 
Ponferradina-Astorga, Barrenechea Montero 
Benavente-Leonesa, Espina Barrios 
C. León-Zamora, Chamoso Sánchez 
Arandina-Toreno, Arranz Núñez 
Briviesca-Medinense, Pardo Clérigo 
Lermeño-Valladolid Promesas, Lobos Enríquez 
Cristo Olímpico-Real Avila C.F., García Moreno

Pasó en Regional Preferente, Grupo “C”

Otro descansito para el Diamante y 
derrota del ~Promesas en
Avila. P. Herráez.

Comentábamos el viernes, 
que la décimoprimera jornada 
se presentaba como la de ma
yor interés de las hasta ahora 
disputadas en el grupo. Y la 
verdad es que, después de 
jugarse, tenemos que decir 
que respondió en líneas gene
rales a la expectación que 
había despertado, al menos en 
los dos partidos destacados de 
la jornada. Ahí quedan, como 
ejemplo, las recaudaciones, 
casi dos millones y medio en 
León y las doscientas mil 
pesetas largas, con “mafia”, 
por lo de las falsificaciones, 
en el “Adolfo Suárez”, que 
deberían haber sido más. Al 
margen de la cuestión, la jor
nada tuvo otras connotacio
nes también de interés, como 
la no presentación de la Aran- 
dina en Medina del Campo o 
las seis expulsiones que se 
dieron en el antiguo Zorrilla, 
en el partido entre el Prome
sas y el Briviesca. Los expul
sados, todos del equipo visi
tante.

Al margen de estas cuestio
nes, en el aspecto netamente 
deportivo, decir que en los 
diez partidos celebrados, se 
marcaron 35 goles; de ellos 23 
para los de casa y 12 para los 
visitantes. Ni un sólo empate, 
seis victorias locales y cuatro 
visitantes, con el partido de 
Medina suspendido.

Evidentemente, el interés 
de la jornada se centró en los 
partidos de León y Avila. 
Allí, la Ponferradina puso los 
puntos sobre las íes y endosó 
un claro 0-2, a la Cultural,

con lo que los de la provincia 
se van al primer puesto en 
solitario con un punto sobre 
el Real Avila, que dicho sea 
de paso se anotó una impor
tante victoria, ya comentada, 
ante el Lermeño, en el mejor 
partido de la temporada en el 
Estadio “Adolfo Suárez”.

Por lo demás, sorpresa re
lativa en el partido Guardo- 
Laguna, 3-2; menos relativas 
las del l oreno sobre la Cul
tural de León, Zamora-Bena- 
vente, Béjar-Salmantino, Pue
de que alguna de ellas fuera 
más fácil de lo previsto, pero 
en definitiva estaban “canta
das”.

Salamanca
Sorprenden un tanto la del 

Universitario en Herrera y la 
de la Segoviana en Astorga. 
Más amplia de lo previsto, 
3-0, la del Bembibre sobre el 
Cristo Olímpico.

Las cosas en general se 
ponen candentes, con tre.s 
equipos arriba, que se van 
poco a poco, Ponferradina, 
Avila y Leonesa. Reaccionan 
Valladolid P., Salmantino y 
Zamora, mientras ceden te
rreno Cristo Olímpico y Ler
meño. Por abajo muchas 
complicaciones, dado lo apre
tado de la tabla.

Marcado]^
V Trofeo de Aficionados 
“Pedro Pascual”
Resultados Clasificación

LC.M., C.F., 2; Rasil, 1.
U.C. Villacacharrita, 2; Pizarra, C.F., 1
A.R. Toledana, 2; Polígono 1. La Colilla, 3
C.D. San Antonio, 3; Cafetería Renfe, 2
El Fresno, 3; At-o. Ebe. 2
R.A. Bar Sonsoles, 4; C.D. Hospital, 1

J. G. E. P. F. C. Ptos.
Políg. 1. La Colilla . 7 4 2 1 17 12 10+ 4
A.R. Toledana ... 7 5 0 2 16 13 10+ 2
El Fresno C.F, ... 7 5 0 2 22 18 10+ 2
I.C.M.. C.F.............. 7 4 I 2 19 15 9+ 1
Rasil ....................... 7 3 2 2 15 10 8+ 2
Ateo. Ebe ............... 7 3 2 2 16 14 8+ 2
U.D. Villacacharrita 7 3 2 2 15 15 8
Pizarra C.F.............. 7 2 2 3 14 10 6
C.D. San Antonio 7 2 2 3 15 18 6- 2
R.A. Bar Sonsoles. 7 2 1 4 9 10 5- 3
C.D. Hospital .... 7 1 1 5 10 19 3-
Cafetería Renfe ... 7 0 1 6 10 24 1- 5
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FUTBOL Tras la reunión de anoche Sub-21

Se acabó el veto arbitral para los 
equipos abulenses de categoría regional
Avila. L M. Soto.

Tras la decisión de los árbitros 
abulenses de categoría regional, 
nos pusimos en contacto con el 
presidente del Colegio Oeste 
Luis Peña Tellez. Según los cole
giados este hombre había sido el 
culpable de la vuelta a la norma
lidad.

—¿Conoce ya la situación del 
árbitro abulense y su vuelta a la 
actividad en Avila capital y pro
vincia?

—Sí efectivamente ya me lo 
han confirmado que los árbitros 
van a comenzar a pitar las com
peticiones de Avila.

—¿Se está buscando una sa
lida para esos problemas que tie
nen los árbitros, no solo de aquí 
sino de otras provincial

—Estamos luchando muy 
fuerte. Yo ya se lo he comuni
cado a la federación Oeste y 
pienso que a través de una 
asamblea, todas estas cosas que 
están sucediendo se tienen que 
arreglar cuanto antes. Mire él 
problema no solo es de Avila, 
también hay en Segovia, ahora 
en Soria, yo me atrevería a decir 
que en todas las provincias cas
tellano-leonesas.

—¿Soluciones que se pueden 
aportar ya?

—Las soluciones tendrán que 
aprobarse en una asamblea 
Pienso así de inmediato pues el 
recibo único y que los arbitros 
no sean locales, así creo que las 
competiciones se desarrolla
rían de una forma más normal

—¿Cuenta ya con el apoyo de 
esta iniciativa en alguna provin
cia?

— Sí, me consta que ya hay 
una serie de provincias en don
de los equipos piensan que con 
el árbitro no local deportiva-

Luis Peña Téllez: “Posiblemente yo 
fuese el responsable de la suspensión del 
encuentro Diamante-M. Monterrey”
Avila. L M. Soto.

En la tarde noche de ayer y en 
los locales del Colegio Comarcal 
de Arbitros de Fútbol Abulense, 
tuvo lugar una reunión entre una 
buena representación de cole
giados de Primera Regional Pre
ferente y Ordinaria. Al término de 
la misma, hacia las nueve menos 
diez de la noche, los colegiados 
decidieron volver a dirigir en
cuentros en Avila capital y pro
vincia desde el próximo fin de 
semana.

La medida y desde que el pa
sado viernes dimitió el delegado 
provincial de fútbol abulense, 
Rafael Quirós, se esperaba pues
to que los árbitros de categoría 
regional y tras unas declaracio
nes del delegado, argumentaron

En Yugoslavia

Un árbitro se defiende pistola en mano
Belgrado. Lid/Dpa.

El árbitro yugoslavo Nijaz Pol- 
jo encontró la manera eficaz 
dé defenderse de hinchas enfu
recidos que saltaron a la cancha 
en Negotin con ánimo de lin
charle.

Poljo, que arbitraba un en
cuentro en el que los visitantes 
ganaban por 2-0, se vió rodeado 
de jugadores y aficionados dis
puestos a “convencerle” de un 
cambio de opinión. El árbitro no 
lo pensó dos veces. Se llevó la 
mano al bolsillo, empuñó una

Volvió la calma al Colegio Comarcal Abulense.

mente salen ganando. El pro
blema es el económico y como 
esto supondría un mayor gasto, 
se tendrán que poner de acuer
do equipos y delegaciones o la 
propia federación

Ahora mismo le puedo decir 
que Soria y Segovia están muy 
interesadas en este tema, pero 
me consta que hay más provm- 
cias.

—¿Fue Luis Peña el culpable 
de la suspensión del encuentro 
Diamante-Matusalén Monteney 
del pasado sábado?

—Quizás yo sea responsable 
de ello, no culpable, en esto 
pueden tener razón. Yo no quise 
que se hiciese un partido sola
mente por árbitros que no file- 
sen de Avila y creo que la prue
ba me ha dado la razón y así, el 
problema se solucionó mejor 
que si hubiese mandado un ár
bitro de fuera y con él, los cole
giados abulenses se hubieran 
sentido dolidos en su postura al 
no sentirse apoyados. 

no pitar hasta que éste rectifi
case.

Junto con esa dimisión una 
llamada telefónica del propio pre
sidente del Colegio Oeste de Fút
bol, Luis Peña TeUez, hizo aún 
mayor fuerza para romper ese 
veto o huelga a los equipos abu- 
lensies.

Un representante de los árbi
tros abulenses nos comentó lo 
siguiente:

"Lo primero que queremos 
hacer constar es nuestro sentir 
hacia los equipos, ellos han sido 
los paganos de esta situación. 
También queremos dejar muy 
claro que nosotros no hemos ido 
a ninguna huelga, nosotros lo 
que no queríamos era pitar tan 
solo a los equipos de Avila capi
tal y provincia; si a nosotros nos 
hubiesen dado partido fuera de

Antes de despedirme de la en
trevista, el máximo responsable 
del arbitraje en la Federación 
Oeste, nos comentó lo siguiente:

—“Yo desde estas páginas 
quisiera hacer un llamamiento a 
los directivos de la delegación 
de Avila, que reconsideren su 
postura. Sabemos que ellos co
mo nosotros, trabajamos por el 
deporte, no cobramos nada, nos 
llevamos muchos disgustos Que 
duda cabe que nosotros come
temos errores, pero lo importan
te es que si ellos, al igual que 
nosotros, es de buena voluntad 
lo mejor es olvidar estos proble
mas, estas diferencias entre no
sotros mismos y nos demos el 
abrazo para trabajar todos en 
favor del fútbol".

Palabras estas muy bonitas 
pero quizás ya sean demasiado 
tarde, antes tendría que haberse 
llevado a cabo una reunión entre 
todos los implicados y esta no se 
hizo. Allá cada uno.

nuestras fronteras provinciales, 
hubiésemos acudido como he
mos ido de jueces de línea

Acatamos por el momento y a 
la espera de esas próximas elec
ciones, la situación poco buena 
de esta Federación Oeste

No volvemos a arbitrar por
que el delegado de futbol haya 
dimitido, sino porque nuestro 
presidente regional nos ha dado 
esta misma tarde, unas vías de 
solución para un futuro no muy 
lejano".

"Habemus” árbitros, ¿ahora 
habrá partidos?...

¡Ah! antes de finalizar esta 
noticia, resaltar que el conjunto 
del Diamente C.F. si tendrá cole
giados abulenses, con lo cual se 
disipa esa amenaza que este 
conjunto había tenido por admi
tir árbitros fuera de la organi
zación futbolística federada. 

pistola y se encaró con los albo
rotadores, que le dejaron paso 
inmediatamente.

El árbitro conservó la calma, 
siguió empuñando la pistola y se 
marchó de la cancha hasta me
terse en su coche, aparcado cer
ca.

El jueves se presentará la 
nueva hornada del 
fútbol hispano
Madrid. Efe.

El próximo jueves, un día 
después de que la selección 
sub-21 actual juegue el partido 
de vuelta de la final, correspon
diente a la temporada 85-86, se 
presentará la nueva preselec
ción de la categoría, que tendrá 
que afrontar la Eurocopa 86/87.

Luis Suárez, seleccionador 
nacional, ha llamado a veinti
cinco jugadores para un entre
namiento en Madrid, nueve de 
los cuales pertenecieron al 
equipo sub-19 que, en agosto 
de 1985, se proclamó subcam
peón del Mundo en la Unión 
Soviética.

El primer compromiso de la 
nueva sub-21 será el 11 de no
viembre, en Córdoba, frente a 
Rumania, un día antes del de
but en la Eurocopa de selec
ciones del equipo nacional A, 
que será en el benito Villama
rín de Sevilla, también contra 
los rumanos.

El entrenamiento tendrá lu
gar el jueves 30, en el campo

| BALONCESTO | ¡Bombazoj 

Drazen Petrovic, nuevo 
jugador del Real Madrid tras 
los juegos de Seul’88
B^^celona Efe._____________

El jugador de baloncesto 
Drazen Petrovic, del equipo 
yúgoslavo Cibona de Zagreb, 
llegó ayer tarde a Barcelona en 
vuelo procedente de Madrid, 
para incorporarse a su equipo, 
que hoy jugará la Supercopa 
ante el Barcelona

Drazen Petrovic firmó ayer 
contrato por cuatro tempora
das con el Real Madrid, club al 
que se incorporará después de 
los Juegos Olímpicos de Seúl’88, 
en condiciones que el jugador 
consideró “completamete sa
tisfactorias”.

Sobre la posibilidad que pu
do haber de que fichara por el 
Barcelona explicó: "el club 
azulgrana tenía en un principio 
todas las ventajas para llegar a 
un acuerdo, pero se enfriaron 
las negociaciones, y opté por la 
mejor oferta el Real Madrid”.

Preguntado por los inciden
tes ocurridos tiempo atrás con 
la afición española y con los 
jugadores del equipo madrile
ño, Drazen Petrovic señaló: 
“creo que no hay ningún moti
vo para que haya problemas, ni 
con los aficionados ni con mis 
compañeros”.

La estrella de la selección 
yugoslava se alineará mañana 
con la Cibona de Zagred en 
partido de vuelta de la Super
copa contra el Barcelona. En el 
de ida venció el equipo balcá
nico por 102-101.

La contratación del jugador 
Drazen Petrovic por el Real 
Madrid, en donde jugará por 
espacio de cuatro temporadas 
tras la disputa de los Juegos 
Olímpicos de Seór88, costará 
a) club madridista un total de 
116 millones de pesetas.

El monto de la operación 
financiera, que el club madri-, 
dista piensa recuperar pronto 
“por publicidad y asistencia de 

del Pegaso de Madrid, y los 
veinticinco convocados son:

Osasuna: Unzúe y Goicoe
chea.

Bilbao Athlétic: Ormazábal 
Lizarralde, Patxi Peneira, Ayú- 
car. De Diego, Garitano y Ayar
za

Santander: Revilla.
Real Sociedad: Dadie y Lo

ren.
Sporting de Gijón; Marce

lino.
Valencia: Fernando.
Cádiz: Villa
Barcelona Atlético: Cristó

bal, Sergio, Nayim y López-Ló- 
pez.

Castilla: Llorente.
Sevilla Rafa Paz.
Mallorca: Crespi.
Oviedo: Hevia
Málaga: Fonseca y Angelo.
Los subcampeones mundia

les sub-19 de la lista son: Un
zúe, Goicoechea Lizarralde 
Patxi Ferreira Marcelino, Fer
nando, Nayim, López-Lópezy 
Rafa Paz.

Petrovic la gran "bestia merengueJ 
vestirá de blanco en 1988 

público al nuevo pabellón quO 
se construirá”, se divide, seguíB 
ha podido saber Efe, en ps^B 
ciales de 29 millones de pe-J 
tas por cada una de las cuaCO 
temporadas con las que sen® 
comprometido el yugoslavo. !

Pese a la importancia de » 
cifra de fichaje —que le va 
convertir en el jugador de^ 
plantilla de baloncesto del 
Madrid que más dinero col)’ 
por ficha— Ramón Mendos 
considera a Petrovic co 
“uno de los fichajes más 
tos de cuantos se pueden 
zar en el baloncesto europ^ 
por cuanto se trata de un 
chaje 'para el año 88 con u 
condiciones económicas 
bajas de las pagadas esta ”'' 
ma temporada por otro cW 
un jugador español”.

Asimismo, Efe pudo dete 
en fuentes madridistas elc 
vencimiento de que P^” 
temporada 88-89 el Real 
drid pueda volver a contât 
los servicios de su ett-jug 
Fernando Martín, que acw. 
mente se encuentra ento 
en la plantilla del cQUÍP°^ 
baloncesto profesional n 
NBA Portland Blazer. j

Al madrileño, no obstan » 
intentará recuperar pat^B 
próxima temporada B

MCD 2022-L5
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Más de veinte guerrillas y 
sesenta países respetaron la 
tregua
Madrid Redacción Central de

[ ia- 
Jn- 
d€i 
' a- 
M

Gobiernos de 60 países, y 
más de 20 grupos guerrilleros 
que protagonizan buena par
te de las guerras que sufre el 
mundo, se unieron al llama
miento del Papa Juan Pablo II y 
respetaron la tregua de 24 ho
ras por la paz a la que había 
convocado el Pontífice.

Sin embargo, otras organiza
ciones terroristas y Estados en 
conflicto bélico —como la pe
ruana de Sendero Luminoso y 
la independentista vasco-es
pañola ETA, así como los go
biernos de Irán e Irak—, viola
ron “el silencio de las armas” 
invocado.

Mientras tanto, jerarcas de 
las más diversas confesiones 
religiosas celebraban con el 
Papa en Asís (Italia) una jorna
da de recogimiento y plegaria, y 
creyentes de distintas religio
nes oficiaban en templos de 
todos los puntos del globo ce
remonias conjimtas por la paz.

Entre los mensajes de adhe
sión a la iniciativa papal desta
caron los enviados por el presi
dente norteamericano, Ronadl 
Reagan, el Rey Juan Carlos de 
España, el Rey Balduino de Bél
gica, el presidente de la Repú
blica italiana Francesco Cossi- 
ga y el secretario general de la 
OTAN, Lord Carrigton, el líder 
de la Organización para la Li
beración de Palestina Yaser 
Arafat, y la Cruz Roja Interna- 
cionaL

En Iberoamérica el llama
miento de Juan Pablo II fue 
respetado en la casi totalidad 
de países con conflictos inter
nos, excepto por los guerrille
ros maoístas de Sendero Lumi
noso, que asesinaron a cinco 
personas y perpetraron aten
tados en diversos puntos de 
Perú durante el fin de semana.

También fue violado en Es
paña donde el sábado fue ase
sinado por ETA junto a su 
esposa y uno de sus hijos, el 
gobernador militar de Guipúz
coa general Rafael Garrido GiL

Barrionuevo: Los cargos del 
Interior no son poltronas
Madrid. Efe.

El ministro del Interior, José 
Barrionuevo, afirmó que los car
gos en su departamento no son 
“poltronas” sino un “acto de mi
litancia democrática y socialis
ta, hacia una sociedad pacífica y 
tranquila”.

En la toma de posesión de los 
nuevos altos cargos de su Depar
tamento, Barrionuevo interpretó 
la remodelación como “un nue
vo impulso y un esfuerzo reno
vador en la política iniciada en 
diciembre de 1982” y explicó el 
aplazamiento en la sustitución 
del general Sáenz de Santamaría 
como una “consideración y de
ferencia hacia su trayectoria”.

En rueda de prensa posterior, 
el titular de Interior se mostró 
partidario, personalmente, de 
que no exista legislación espe
cial antiterrorista; afirmó que los 
indicios apuntan a la presencia 
de Iturbe Abasolo en Argelia y 
reiteró que está dispuesto a ha
cer todo lo necesario, dentro de 
la Constitución, para que el te
rrorismo acabe.

El ministro dijo que el general 
Cassinello “no debe ser aparta
do para siempre de puestos de 
responsabilidad” y, dentro de un 

marco de cooperación con las 
fuerzas políticas y sociales, rei
teró que hay que buscar fórmu
las de colaboración con la judi
catura

En éste sentido, descartó “ca
tegóricamente” que los cambios 
en el organigrama de Interior 
hayan obedecido a las críticas de 
la junta de jueces de Madrid, 
expresó su satisfacción y la del 
Gobierno por el trabajo realizado 
por los cesados, y subrayó que el 
documento en que se basa la 
crítica de los jueces es “una 
fotocopia que supone una burda 
falsedad”.

Sobre la implicación de po
licías en diversos hechos delic
tivos, Barrionuevo recordó que 
en el caso de “El Nani" el expe
diente disciplinario se cenó por 
una resolución judicial, pero “si 
se volvió a abrír, es porque lo 
hace la policía al investigar ro
bos en la provincia de Santan
der”.

En cuanto a estos hechos, el 
titular de Interior sugirió como 
conveniente que exista una uni
dad en la investigación judicial, 
ya que “los nombres que apare
cen en los diversos casos son 
casi siempre los mismos”.

Entierro de 
Samora Machel
Maputo, por Carlos Bento. 
Efe.

Representaciones de se
tenta países asistirán hoy a 
los solemnes funerales por el 
presidente mozambiqueño 
Samora Machel, muerto en 
accidente de aviación el pa
sado día 19 cuando sobrevo
laba territorio sudafricano.

La desaparición del líder 
carismático de Mozambique 
planteará un gran interro
gante sobre el futuro de un 
país en tan precaria situación 
que no tuvo ni recursos para 
enterrarle.

Los funerales de Machel, 
que han traído a Maputo de
cenas de miles de personas, 
sólo han sido posibles por las 
aportaciones de países ami
gos.

Ante las insuficiencias ho
teleras de Maputo, algunas de 
las delegaciones oficiales 
han debido alojarse en Zim
babue o Botswana

Angola y Zimbabue han 
puesto a disposición de las 
autoridades diversos vehí
culos e, incluso, el coche fú
nebre que transportará los 
restos de MacheL

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La esposa y demás familiares de DON CAR
MELO GALLEGO VAZQUEZ {q.e.p.d.), que faUe- 
ció el pasado 23, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los numero
sos testimonios de condolencia recibidos y a la 
vez comunican, que el novenario de misas que 
dará comienzo mañana miércoles, día 29, a las 
7,30 de la tarde, excepto los días 1 y 2, que será a 
las 12 de la mañana, en la iglesia parroquial de 
Santo Tomás, será aplicado por el eterno des
canso de su alma

Integrante deí apoyo logístico de E.T.A.

Entregado a España un nuevo 
refugiado vasco

pSTITUTO NACIONAL
1 DE EMPLEO

Bayona. Efe.

Las autoridades francesas en
tregaron ayer a la policía espa
ñola en el puesto fronterizo de 
Dancharinea al súbdito español 
Carlos Gil García, refugiado en 
Francia desde 1982.

Gil García—decimoquinto es
pañol sujeto de una medida eje
cutiva francesa de repatriación 
forzosa en los últimos meses— 
fue detenido esta tarde en la 
localidad vascofrancesa de Saint 
Pee-Sur-Nivelle e inmediata
mente llevado a la fronter-a, en 
torno a las 19,00 horas locales.

Natural de Santurce (Vizcaya), 
Carlos Gil García, de 28 años, 
había recurrido al Consejo de 
Estado francés contra la reciente

negativa de la Administración de 
este país de renovar su estatuto 
de refugiado, decisión que le 
mantenía en situación parailegal 
desde marzo de este año.

Gil García está presuntamente 
implicado en las actividades del 
grupo terrorista ETA en el sur de 
Francia y las fuentes de Efe se 
negaron a precisar si la repatria
ción forzosa se realiza a partir de 
información policial española.

En los últimos meses las auto
ridades francesas retiraron el es
tatuto de refugiado a unos cua
trocientos refugiados vascos-es
pañoles, la mayoría de cuyos 
recursos a instancias superiores 
no han sido vistos, mientras se 
mantiene contra ellos una orden 
de abandono del territorio galo.

Fuerte terremoto 
en Yugoslavia 
Belgrado. Efe.

Un terremoto de siete gra
dos de intensidad en la esca
la de mercalli, cuyas conse
cuencias no fueron precisa
das, se registró anoche a las 
2,35 horas (gmt) en el centro y 
sur de la república federativa 
yugoslava de Montenegro.

Según la agencia oficial 
”Tanjug”, el epicentro fue lo
calizado en Albania, a unos 
20 kilómetros de la ciudad 
yugoslava de Ulcinij.

La agencia señaló que el 
primer temblor fue seguido 
por otros menores.

CONTRATACION 
DIRECTA DE OBRAS

Reticencias en la C.E.E. por el 
t^ma de Siria

\Los doce escucharon durante hora y media 
las pruebas de Londres

Los republicanos 
confían en 
Reagan
Washington. Por Víctor Ol
mos. Efe.

OBRA SITUACION

Presupuesto 
de 

contratación 
+ IVA

Obras de Acondicionamiento de 
1ajardinamiento del CEI\I-

DE FORMACION 0CUPA- 
a CIONAL DE AVIIA

C/ Los Canteros, 1 
AVILA

1.898.764 Pts.

ab

! eta 
:ot 
a • 
Mi 
co 

adí 
aia 
iad

®>fas de acondicionamiento de 
“jales de Oficina de Empleo de 
“ARCO DE AVILA.
^*!tas de acondicionamiento de 
“jales de Oficina de Empleo de 
AVILA..

Ctra. Soria-Plasencia 30 
BARCO DE AVILA (Avila)

C/ Virreina M.* Dávila 2 
AVILA

e

337.145 Pts.

452.918 Pts.

^^FORMACION.—En Dirección Provincial del INEM, Plaza de 
1^01^^^ ^ ° ° ^^ ^^^ dependencias en donde se llevarán a cabo

PRESENTACION DE OFERTAS ECONOMI- 
‘terminará el día 15 de noviembre de 1986.

El '*tnporte de este anuncio será pagado por los adjudicatarios.

Avila, a 23 de octubre de 1986

Luxemburgo. Efe.

Los ministros de Exteriores de 
los doce países de la Comunidad 
Económica Europea (CEE) apla
zaron momentáneamente su de
bate sobre Siria, después de que 
su colega británico, Jofrey Howe, 
les expusiera la postura del Go
bierno de Londres.

Según informaron fuentes co
munitarias, los responsables de 
la diplomacia de los doce escu
charon durante hora y cuarto las 
pruebas que Londres presenta 
contra Siria y la solicitud bri
tánica de que la CEE apoye dicha 
actitud.

“No esperamos que todos los 
países rompan sus relaciones 
con Siria, pero sí buscamos una 
señal política creíble”, afirmó un 
portavoz de la delegación britá
nica.

Las mismas fuentes señalaron 
la conveniencia de que los doce 
envían un “mensaje colectivo a

Siria”, en señal de protesta.
El portavoz británico recordó 

la postura solidaria de los doce 
tras los recientes atentados re
gistrados en Francia "Espera
mos —dijo— una solidaridad 
similar” en este caso.

Portavoces de la delegación 
francesa por su parte, señalaron 
que “cada país tiene una posi
ción particular en Oriente Me
dio” y comentaron que la deci
sión británica de romper relacio
nes con Siria se ha tomado uni
lateralmente, “sin consultar a 
nadie”.

España en la reunión celebra
da en Luxemburgo, se mostró 
favorable a publicar una decla
ración conjunta de los doce so
bre este asunto.

Fuentes comunitarias señala
ron, al respecto, que los países 
más reticentes a mostrar su soli
daridad con Gran Bretaña son 
Alemania Federal, Grecia y Fran
cia.

A seis días de las eleccio
nes legislativas norteameri
canas en las que se elegirán 
los 435 representantes de la 
Cámara y 34 senadores, el 
Partido Republicano confía 
en la popularidad del presi
dente Ronald Reagan para 
conservar su mayoría sena
torial.

La enorme mayoría demó
crata de la Cámara de 252 
diputados frente a 180, con 
tres vacantes, es práctica
mente inamovible, pero la pe
queña mayoría republicana 
de 53-47 del Senado puede 
peligrar.

Las encuestas parecían in
dicar hace sólo unos días que 
los demócratas iban a recu
perar el control del Senado 
que, tras detentarlo durante 
26 años, perdieron en 1980, 
pero la irrupción de Ronald 
Reagan en la arena electoral 
puede dar la vuelta, según 
análisis políticos, a los pro
nósticos.

Poniendo en juego su pres
tigio personal Reagan se ha 
lanzado a una campaña por 
trece Estados donde los re
sultados son dudosos.
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El Pleno del Congreso inicia 
hoy el debate de los 
presupuestos
Madrid. Efe.

El Pleno del Congreso 
iniciará hoy el debate de los 
presupuestos generales del 
Estado para 1987 con la 
discusión de las enmiendas 
de totalidad presentadas por 
todos los grupos parlamen
tarios de la oposición.

Coalición Popular, CDS, 
Minoría Catalana, PNV, las 
agrupaciones de diputados 
del PDP e ÍU. así como 
Euskadico Ezquerra, defende
rán sus enmiendas de totali
dad a los presupuestos, a

través de las que solicitan su 
devolución al Gobierno.

El debate comienza a las 
cuatro de la tarde con la 
intervención del ministro de 
Economía y Hacienda, Car
los Solchaga, para presentar 
los presupuestos del Estado 
del próximo año.

Coalición Popular justifi
ca su enmienda de totalidad 
en que los presupuestos en
viados por el Gobierno al 
Congreso, “no logran alcan
zar los objetivos prioritarios 
de la economía española.

*□ impreso modelo 102 figura en el sobre de la Declaración Anual de este Impuesto.

MINISTERIO DE ECONOMIAY HACIENDA

TERMINA  
EL 2^ PLAZO

Si en Junio fraccionó el pago del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, debe abonar 

ahora, (fasta el miércoles, 5 de Noviembre), eUOlreáante Rellene eimodd^ 102* e ingrese 
su importe por Banco o Caja de Abonos.

Mariscador muerto por 
disparos en Pontevedra
Vilova de Arousa (Ponteve- 
dra). Efe.__________________

Un mariscador resultó 
muerto y otro herido de gra
vedad por disparos cuya pro
cedencia se desconoce, ayer 
cuando se encontraban a bor
do de su lancha, en las proxi
midades de Rianxo, confirmó 
a Efe el Gobierno Civil de 
Pontevedra.

José Díaz Santos, de 49 
años, casado, murió en el acto 
al recibir un impacto en el 
parietal izquierdo y su sobri
no, Fernando González Díaz, 
de 23 años, casado, que pa
troneaba la chalana “Suca” 
equipada con motor fuera 
borda, fue herido en el 

cuerpo.
El herido consiguió llegar 

al puerto de Vilanova, desde 
donde fue llevado urgente
mente al Hospital Provincial 
de Pontevedra, mientras que 
el cuerpo de su tío quedó 
depositado has'ta que el juez 
de Villagarcía ordenó el le
vantamiento del cadáver y su 
traslado al depósito del ce
menterio.

Según el informe médico, el 
herido al llegar al centro, 
ingresó en el quirófano donde 
fue intervenido de heridas por 
arma de fuego que le afecta
ron al tórax, hígado, estóma
go y bazo, y quedó internado 
en la Unidad de Ciudados 
Intensivos.

EE. UU.: sida] 1 
problema para el 
Pentágono
Washington. Efe.

El alto índice de casos 
del Síndrome de Inmuno- 
deficiencia Adqqiridii (SI 
DA) encontrados entre las rj 
fuerzas armadas norteame- ; 
ricanas se con\irtió en un « 
problema de magnitud pa- | 
ra el Departamento de De- 1 
fensa (Pentágono) de Es-P 
tados Unidos.

Los datos oficiales reve-L 
Ian que dos personas del 
cada mil examinadas pern
ios centros médicos delq 
Pentágono dieron señalesj' 1 
positivas de la mortal en-j ■ 
fermedad desde que hacer 
un año comenzaron losK 
análisis obligatorios del ? 
sangre entre el personal 
militar y civil involucrado ; 
en las tareas militares.

El informe señala que 
ese índice plantea al De- ■ 
partamento de Defensas 
problemas de índole estra- i 
tégica, moral, administra
tiva y legal. i

No se puede 
expulsar a 
Sudáfrica
Madrid. Efe.

La sección española de la H 
Cruz Roja Internacional la- L 
mentó ayer la expulsión de ¡j 
Sudáfrica de esta organiza- 
ción y, aunque condenó el ^i 
“apartheid” que práctica si 
régimen, advirtió que la rae-. 
dida provocará males mayo f 
res entre la población del país. 1

La Cruz Roja sudafricana 
fue expulsada el pasado fin dif ; 
semana de la XXV Conferen-Çi 
cia internacional que se ccloq 
bra en Ginebra, durante unafe) 
sesión en la que España y lüg 
países iberoamericanos se 
abstuvieron de votar.

Estas naciones no partici
paron, según una nota de la 
organización española hecha 
pública ayer, “por considérai 
que los estatutos de Cru) 
Roja Internacional no autori
zan a la Conferencia a expul 
sar de su seno a ningún país.

Por ello, el presidente es
pañol, Leocadio Marín, en 
nombre de las sociedades na
cionales de 18 países ibero
americanos expuso al plenOr 
de la conferencia las razonen 
para “no tomar parte en unaí 
votación que se encontraba^ 
fuera de lugar”.

ía

Parricidio en 
Alicante
Ondara (Alicante). Efe._

Maná Ascensión Martino^ 
Cabrera, de 36 años, Y A^1 
hijos, Alejandro y R.A. 
rrero Martínez, de 18 y ‘t; 
años, respectivamente, se 
clararon hoy en Ondara (AL 
cante) autores de la muerte oí 
Alejandro Herrero Romeral 
de 38 años, espese de la 
mera y padre de los segun^. ■

Ascensión y sus dos hij L 
mataron a cuchillazos y ‘'.L 
un palo, la pasada madruga^ 
a Alejandro Herrero fV^'^J 
este amenazó a su familia c ’ 
“matarles a todos antes de J 
cinco de la mañana”, sega 
las declaraciones hechas 
la madre ante la Guardia ■
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IPaNUNCIOS BREVES MODA

ALQUILERES
os 
o- 
SI 
as 
e- 
m

' e-

-Se alquila piso. Telf. 22 20 63.

Í-Alquilo piso confortable, pro- 
^pio profesionales. Telf. 22 39 60.

COCHES VENTA

1
* -Particular vendo Jeep Coman

do. M-BZ Ver. C/ Bilbao, 71.3° 5.’.

es 
n- 
ce 
os 
de 
mi 
lo

ENSEÑANZA

Si quiere vender su 
piso, le interesa ha
blar con nosotros.

Primero se lo valo
ramos, para poder rea
lizar la transacción en 
su justo precio, des
pués, si así lo desea, 
ponemos a su dispo
sición nuestra organi
zación profesional co
legiada de eficacia de
mostrada.

—Cadenas Joresa, agrícolas e in
dustriales. Feliciano Martín. Te
niente Ochoa, 10. Telf. 43 38 10. 
Segovia.

—Venta de solares en Avila ap
tos para construir. Teléfono (91) 
441 90 61.

De buena

ue

.sa

de 
za-

¿-Profesora E.G.B. titulada. Gla
ises particulares económicas. Te
léfono 22 82 66. (Horario oficina).

^ |Z3 ornar
AGENCIA DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA
San Juan de la Cruz, 20-3°-3

vecindad
es comprar

Tlfno. 22 50 35 AVILA

OFERTAS
TRABAJO

en la
ELECTRONICA

AVILA
ELECTRODOMESTICOS

—Necesito empleada de hogar, 
externa Tlf. 22 84 53. De 2 a 5 
tardes.:

localidad

Buscadores de estilo masculino

Para vestir “a la última”
Madrid. R.E.

BALAY 
KELVINATOR

FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

-CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y
montaje. Telf (911) 48 51 76

^ Fuentemilanos (Segovia).

y» 
ais.
mí 
1 di 
enj

ma

se

ici-

PISOS VENTA |
tiendo piso céntrico. Calefac- 
B^ny agua caliente. Razón; San 

Podro Bautista 5.
"Casa con sótano, zona ajardi- 
’’’da y piscina Calle Santo Do- 
™ngo, 14. Int

7^®^do piso dúplex, precioso. 
; ha o. Como a estrenar. Tel é-

iono 22 74 99.raí 
rui 
iri-

es- 
efl 

ña- 
ro
mo

Ol

TRASPASOS
—Directamente traspaso local 
totalmente instalado de 115 m2, 
y 11 metros escaparate, 2 puer
tas de entrada, esquina zona San
ta Ana. Telf .22 58 8.5. '

VARIOS
—Gestionamos instantáneamen
te primera y segundas. Hasta 20 
años. Toda España. Cancelamos 
embargos. Tlfs. (91) 246-64-94, 
246-22-62, 256-02-06. C/ Alcalá, 
196. Madrid.

VENTAS
—Se vende o traspasa discoteca 
en Madrigal. TL (983) 88 11 17 - 
32 00 68.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas: 

i*~’{íj®díante una Agencia de Publicidad.
Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad
junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 

Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION 
hombre y apellidos................................................................................

Dirección.................................   Teléf...................
Población.................................................................................

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

de publicación................................ ................ ............
^°tal palabras......................................................................

lai ' COSTE DEL ANUNCIO
M c palabras, mínimo).
« P , palabra más: 37 pesetas.
B DO ti importe e incluya en el envío resguardo de giro 

o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Su citacorL.
AVILA
1503 Khz

Este es el punta
Raciocacíena Española

Está claro que, en todo lo que comprende el entorno del varón, 
caminamos hacia un “look” masculino más cuidado, mucho más 
calculado que en temporadas anteriores. No en balde, los hombres 
han hecho —o han dejado hacer— “su” revolución estética. Dis
ponen de revistas propias, armarios más grandes, peluquero creati
vo, sesiones de gimnasio etc. Y, además, no es preciso hacerse 
“perdonar” por ello, pues ha entrado ya en los hábitos de la 
cotidianeidad y es asumido de buen grado por el elemento femenino, 
feliz de poder contar con compañeros más presentables y atractivos 
que los hombres crispadamente “varoniles” de otras épocas.

Hay que convenir en que, en 
lo que se refiere a la moda, el 
“refinamiento” es la palabra 
clave, siempre que sepamos 
utilizarla con la debida pre
vención para no incurrir en 
errores. Porque no vuelve el 
“puestismo” ni la silueta es
tirada. Se trata, simplemente, 
de una cuestión de estilo. Y es 
aquí, precisamente, donde la 
propuesta Rodier desarrolla es
tas tendencias ofreciendo, en 
su nueva Colección Otoño-In
vierno 1986-87 para el hombre 
de hoy, una amplia gama de 
interpretaciones de la moda a 
los buscadores de ese estilo. .

El aire “inglesado”, los teji
dos más ligeros, las líneas me
nos agresivas... componen una 
nueva imagen indudablemente 
urbana, puesto que es en la 
gran urbe donde proliferan la 
nueva especie de hombres ca
paces de aceptar y difundir la 
moda.

En general, las prendas de 
esta temporada abandonan ese 
aspecto “sobre - dimensionado”, 
para estar más de acuerdo con 
las proporciones reales de la 
figura. Y, en cuanto se refiere al 
estilo particular, aquí es donde

Rodier refuerza su llamada. El 
acento personal del nuevo “look’ 
masculino lo dan las prendas 
ligeras y los complementos, co
mo las camisas, los “pullorvers”, 
“cardigans” y polos, las corba
tas, las bufandas... van a ser 
elementos absolutamente in
dispensables para configurar 
esa imagen ciudadana sin nin
gún tipo de empaquetamiento.

Para esta imagen del hombre 
en el Otoño-Invierno 86-87, Ro
dier ha volcado su inspiración 
y su exigencia porque, a una 
tendencia de este género, debe 
corresponder una más que no
table calidad. Así, los trajes, 
americanas y pantalones de 
lana, los abrigos de alpaca, las 
ligeras gabardinas de algodón, 
etc., se ven subrayadas o sor
prendidas —siempre de forma 
diferente— por las camisas o 
los tricots, capaces de trans
formar un conjunto a golpes 
de originalidad; la corbata de 
seda que introduce una pirueta 
de dibujo expresivo sobre una 
americana menos informal. En 
definitiva, la oportunidad para 
que cada uno se convierta en el 
creador de su propia e intras- 
ferible imagen.

PASATIEMPOS — POR YAYO

CRUCIGRAMA NUMERO 12

HORIZONTALES.—1: Mayoral.—2: Repite.—3: Criminal.—4: 
Juego de azar. Río del Paraguay.—5: Bisonte del Cáucaso. Muy 
distraído.—6: Osadía, descaro. Cubras, abrigues.—7: Adverbio de 
modoí Guacamayo.—8: Montaña de Tesalia. Temporada de larga 
duración.—9: Río de Venezuela.—10: Obelisco.—11: Especie de 
papamoscas.

VERTICALES.—1: Cierto fruto.^—2: Hablase en público.—3: 
Monaguillo.—4: Copla canaria. Cerco de madera o metal.—5: Im
pida el movimiento. Acudía.—6: Posada, parador. Colocad, situad. 
—7: Voz del escondite. Interjección.—8: Esposa de San Joaquín. 
Cierta composición poética.—9: Copioso, abundante.—10: Noní- 
bre de mujer.—11: Plantigrade.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

l:Rey.—2: Cenar.—3: Ras. Tos.—4: Mes. Venas.—5: Né
cora. Cis.—6: Omaso. Abate.—7: Sed. Alamar.—8: Zotes. Los. 
9: Sel. Pos.—10:' Roban.—11: Yen.
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LUMBRERASLos visitantes pueden llegar a ser nuestra primera fuente de ingresos

Según el delegado Territorial de Turismo
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HORA DE CIERRE

Esta tarde será enterrado

Joven muerto en accidente des
tractor en Blascomillán

Ha aumentado el 
entorno al 20%
Avila. Antonio González.

turismo en Avila

El número de visitantes a Avila durante 1985 fue 
de 62.275, de los cuales 30.796 eran españoles y 
31.479 extranjeros. En 1986, durante el mismo 
período de tiempo; es decir junio, julio, agosto y 
septiembre, nos visitaron 74.977 personas, de las

cuales 50.244 eran españolas y 24.733 extranjeras. 
Se ha producido un incremento del 20,3% con 
respecto al año pasado en el número de visitantes; 
las visitas extranjeras ha disminuido en un 21,5% 
mientras que el turismo español ha aumentado el 
63,5%, según datos facilitados por la Delegación 
Territorial de Turismo.

Los datos de que se dispo
nen para efectuar esta evalua
ción provienen, según Salva
dor Cerrada, delegado territo
rial de Turismo, de las con
sultas efectuadas en la Oficina 
de Información Turística, me
diante el recuento del número 
de consultas; “se estima que el 
número de consultantes supone 
el 15% de los visitantes de
Avila, a través de este supuesto, 
aceptado generalmente, sú ob- ' 
tiene el resultado totaf. Hay 
que hacer notar que este año 
desde Semana Santa hemos 
tenido abierto Sábado y domin
gos y esto hace que'Se incre
mente el número de visitantes. 
También contamos con los 
datos que facilita la Asocia
ción de Empresarios de la 
Hostelería que presenta los 
índices de ocupación hotelera; 
estos datos indican que ha sido 
uno de los años mejores de la 
historia reciente y tengo que 
afirmar que el turismo ha 
aumentado. Respecto a la gue
rra de cifras, Salvador Cerrada 
se muestra abierto al diálogo; 
"con ello conseguiríamos sacar 
las cifras lo más ajustadas 
posibles, aunque se trata de 
discusiones bizantinas y todo 
depende de la lectura que se 
haga de los números”.
PROBLEMAS DEL 
TURISMO

“Avila tiene un problema 
endémico, de siempre, que es 
la falta de mentalización pro
ducida por el hecho de que los 
abulenses no viajen mucho y 
no tienen una visión de pers
pectiva con respecto a lo que 
su ciudad puede representar 
en el conjunto de las ofertas 
turísticas, opina Salvador Ce
rrada, “cuando nos mentalice
mos y estemos dotados de 
buenos servicios, con eficacia 
municipal en cuanto a lim
pieza, ornato, iluminación, etc., 
podremos ser competitivos. 
Este año hemos tenido el pro- 

j blema del agua, este es un 
problema que se conoce desde 
siempre, hay industriales que 
han instalado depósitos; otros, 
por razones económicas o por 
falta de previsión, no lo han 

| hecho, y se han visto afectados;
lo que les ha supuesto un incre- 

1 mentó de costes que ha redu- 
j cido los beneficios; ahora, más 
\ o menos hay agua, pero falta la

potabilidad y el problema no se 
ha solucionado del todo. Res
pecto al tema del tráfico, mi 
opinión es que no ha afectado 

• de manera fundamental en
cuanto al viajero que se des
plaza con su coche, hay más 
problemas en los recorridos 
con los autobuses porque no 
pueden acceder a algunos pun
tos y creo que sobre esto se 
debiera mentalizar a las autori
dades municipales en el sen
tido.de que el sector turístico 
es un sector industrial impor
tante en Avila; hay que respetar 
la ciudad, evitar la presión del 
tráfico sobre el casco antigüo y 
tener la suficiente imaginación 
y audacia para llevar a cabo las 
medidas apropiadas”.
EL TURISMO DE AVILA, 
UNA REALIDAD DIVERSA

Avila es para el delegado de 
Turismo, una realidad diversa y 
sugerente; “hay que ver su 
turismo por partes; en el Valle 
del Tiétar hay salida al turismo 
procedente de Madrid funda
mentalmente para cambiar el 
paisaje que te rodea y entrar en 
la naturaleza. Avila, como ciu
dad singular tiene un valor en 
sí misma, por eso es monu
mento patrimonio de la huma
nidad: por su carácter de ciu
dad medieval, la gente viene a 
visitaría buscando fundamen
talmente este carácter. Por 
último, la zona de la Moraña, 
Arévalo y Madrigal de las Altas 
Torres, donde, sobre todo, se 

RESISTENCIA - SOBRIEDAD

de Burgohondo, s/nCtra

Disminuyeron las visitas de extranjeros MAYORAL

conjuga la gastronomía y la 
vertiente histórica. Además hay 
otro turismo, del que nunca se 
habla, que es el turismo extra- 
hotelero y que supone el esta
blecimiento de segundas resi
dencias, principalmente en el 
Valle del Tiétar y en la zona de 
Pinares; Las Navas del Mar
qués, La Cañada y alrededores. 
Realmente, lo más fundamen
tal que puede aportar esta pro
vincia al turismo es su marcado 
carácter histórico y sus varia
dos atractivos”.
EL FUTURO DEL TURISMO, 
ESPERANZADOR

Salvador Cerrada es optimista 
ante el turismo en Avila. “El 
futuro es esperanzador siem
pre que la esperanza esté acom
pañada por un trabajo colec
tivo, sólo desde la Delegación 
Territorial no podemos solu
cionar el problema económico 
de la provincia: el factor turis
mo puede ser un factor que 
contribuya el bienestar de los 
abulenses: pero necesitamos la 
mentalización por parte de los 
diversos ayuntamientos para 
conseguir mejorar la presta
ción de servicios mínimos, 
alcantarillado, agua, etc. Es 
preciso aunar esfuerzos para 
lograr una buena relación cali
dad-precio, ya que la compe
tencia es muy grande. Si ha
cemos esto, Avila tiene un gran 
futuro en el sector turístico y 
una buena fuente de ingresos 
para nuestra economía".

Avila Redacción.

El joven de 22 años Luis Car
los Alonso Díaz, vecino de la 
localidad de Blascomillán será 
enterrado esta tarde tras sufrir 
ayer un accidente de tractor.

El joven, que se encontraba 
arando, resultó aplastado por el 
vehículo. Fue localizado por su

Almudena Gálvez, primera
receptora de pulmón y corazón
Pamplona Efe.

La niña de 13 años, Almudena 
Gálvez Azcona, se convirtió hoy 
en la primera española a la que 
se le trasplantó conjuntamente 
los pulmones y el corazón en la 
clínica universitaria de Navarra

El donante fue un niño de 11 
años, de Zaragoza que se encon
traba internado en la Unidad de 
Cuidados Intensivos de la Resi
dencia Miguel Servet y que falle
ció a consecuencia de un trau
matismo cráneo-encefálico.

Ramón Arcas, director del equi
po médico que realizó el tras-

Explosionado un paquete
sospechoso en Madrid
Madrid. Efe.

Un paquete sospechoso, des
cubierto en las proximidades del 
colegio de huérfanos de la Guar
dia Civil, en la plaza de Ecuador 
en Madrid, ha sido explosionado 
alrededor de las once y media de 
esta mañana, informaron a Efe 
fuentes de la Guardia Civil

SANTANA 
VOLKSWAGEN 
“VISITENOS" 1

Teléfono 22 03 16 
AVILA

padre, Senén Alonso, cu and o seS 
apercibió que se retrasaba enelB 
paraje denominado “Santa Ma» 
ría” del término municipal de» 
Blascomillán, según informa» 
nuestro corresponsal en la zona» 
Francisco Gutiérrez Barcala 1

El padre del joven fallecido es» 
concejal dél Ayuntamiento delW 
citado pueblo. . K 

plante, dijo a Efe que la inter
vención quirúrgica había sido 
posible gracias a la coordinación 
de Ebro-trasplante de Zaragoza, 
la doctora Alicia Sáez, y a la 
Coordinadora del Gobierno de 
Navarra, Josefina Ripoll.

Añadió que Almudena Gálvez 
estaba internada desde hace mes 
y medio en la clínica, “con uw 
insuficiencia respiratoria muy 
grave, debido a una fibrosis pul-B 
monar, que en los últimos di as se 
le agravó, de forma que perma- 
necia en cama, en reposo absolu- ;| 
to y con oxígeno permanente”, a

Tras el hallazgo del paquete, 
técnicos en desactivación de 
explosivos de la Guardia Civil 
explosionaron el paquete, que 
contenía escombros.

La zona había sido acordo
nada y a ella acudieron ambulao 
cias aunque no fueron necesario: 
sus servicios.
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